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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO
463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000441-02, PE/000442-02, PE/000444-02, PE/000445-02, PE/000447-02, 
PE/000452-02, PE/000457-02, PE/000458-02, PE/000460-02, PE/000464-02, 
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PE/000489-02, PE/000490-02, PE/000491-02, PE/000492-02, PE/000493-02, 
PE/000494-02, PE/000495-02, PE/000496-02, PE/000497-02 y PE/000498-02
Prórroga del plazo de contestación a diversas preguntas con respuesta escrita. 3650

PE/000674-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a relación de 
reuniones celebradas en 2010 y 2011 por la Comisión de Evaluación 
para acceder al Cuerpo Facultativo Superior, escala sanitaria de 
veterinarios, con carácter interino de León. 3653

PE/000675-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a denuncias 
recibidas contra D. Pedro Redondo Cardeña en su calidad de Jefe del 
Servicio de Sanidad de la Delegación Territorial de la Junta de Castilla y 
León de León. 3654

PE/000676-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a número de 
estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad pública abulense, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Ávila de 2007 a 2010. 3655
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PE/000677-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a número de 
estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad pública burgalesa, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Burgos de 2007 a 2010. 3656

PE/000678-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Miguel Ángel Fernández Cardo, relativa a número de 
estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad pública leonesa, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de León de 2007 a 2010. 3657

PE/000679-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. Julio López Díaz, relativa a número de estancias de 
hospitalización, derivadas de la sanidad pública palentina, se han dado 
en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia y 
fuera de la provincia de Palencia de 2007 a 2010. 3658

PE/000680-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Fernando Pablos Romo, relativa a número de estancias 
de hospitalización, derivadas de la sanidad pública salmantina, se han 
dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia 
y fuera de la provincia de Salamanca de 2007 a 2010. 3659

PE/000681-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a número de 
estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad pública segoviana, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Segovia de 2007 a 2010. 3660

PE/000682-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª Esther Pérez Pérez, relativa a número de estancias de 
hospitalización, derivadas de la sanidad pública soriana, se han dado en 
entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia y fuera 
de la provincia de Soria de 2007 a 2010. 3661
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PE/000683-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a número de estancias 
de hospitalización, derivadas de la sanidad pública vallisoletana, se han 
dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia 
y fuera de la provincia de Valladolid de 2007 a 2010. 3662

PE/000684-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a número de 
intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública abulense, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Ávila de 2007 a 2010. 3663

PE/000685-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a número de 
intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública burgalesa, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Burgos de 2007 a 2010. 3664

PE/000686-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Miguel Ángel Fernández Cardo, relativa a número de 
intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública leonesa, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de León de 2007 a 2010. 3665

PE/000687-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Julio López Díaz, relativa a número de intervenciones 
quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública palentina, se han dado en 
entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia y fuera 
de la provincia de Palencia de 2007 a 2010. 3666

PE/000688-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 

por el Procurador D. Fernando Pablos Romo, relativa a número de 
intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública salmantina, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Salamanca de 2007 a 2010. 3667
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PE/000689-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a número de 
intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública segoviana, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Segovia de 2007 a 2010. 3668

PE/000690-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª Esther Pérez Pérez, relativa a número de intervenciones 
quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública soriana, se han dado en 
entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia y fuera 
de la provincia de Soria de 2007 a 2010. 3669

PE/000691-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 

por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a número de 
intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública vallisoletana, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Valladolid de 2007 a 2010. 3670

PE/000692-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a cuántas 
pruebas diagnósticas derivadas de la sanidad pública abulense se 
han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Ávila de 2007 a 2010. 3671

PE/000693-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a cuántas 
pruebas diagnósticas derivadas de la sanidad pública burgalesa se 
han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Burgos de 2007 a 2010. 3672

PE/000694-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. Miguel Ángel Fernández Cardo, relativa a cuántas 
pruebas diagnósticas derivadas de la sanidad pública leonesa se 
han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de León de 2007 a 2010. 3673
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PE/000695-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Julio López Díaz, relativa a cuántas pruebas diagnósticas 
derivadas de la sanidad pública palentina se han hecho en entidades, 
centros o clínicas privadas existentes en la provincia y fuera de la 
provincia de Palencia de 2007 a 2010. 3674

PE/000696-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. Fernando Pablos Romo, relativa a cuántas pruebas 
diagnósticas derivadas de la sanidad pública salmantina se han hecho 
en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia y 
fuera de la provincia de Salamanca de 2007 a 2010. 3675

PE/000697-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a cuántas pruebas 
diagnósticas derivadas de la sanidad pública segoviana se han hecho 
en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia y 
fuera de la provincia de Segovia de 2007 a 2010. 3676

PE/000698-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Esther Pérez Pérez, relativa a cuántas pruebas 
diagnósticas derivadas de la sanidad pública soriana se han hecho en 
entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia y fuera 
de la provincia de Soria de 2007 a 2010. 3677

PE/000699-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a cuántas pruebas 
diagnósticas derivadas de la sanidad pública vallisoletana se han hecho 
en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia y 
fuera de la provincia de Valladolid de 2007 a 2010. 3678

PE/000700-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a ejecución del proyecto 
“560-ZA-555. Moraleja del Vino, Emisario y E.D.A.R.”, Municipio 125 en la 
provincia de Zamora. 3679
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PE/000701-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a actuaciones 
llevadas a cabo por la Junta de Castilla y León para declarar Bien de 
Interés Cultural el Palacio de la Antigua Audiencia Provincial y la Ermita 
de San Saturio. 3680

PE/000702-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a ayudas 
concedidas para los festivales de cine de la Comunidad en los  
años 2009, 2010 y 2011. 3681

PE/000703-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a concierto 
entre SACyL y las empresas de ambulancias en la provincia de Soria. 3682

PE/000704-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a número 
de expedientes enviados desde el Hospital Santa Bárbara a otras 
provincias. 3683

PE/000705-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a apertura de 
la unidad de medicina diagnóstica nuclear en Soria. 3684

PE/000706-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a dotación económica 
del convenio suscrito con el Ayuntamiento de Fuentes de Nava. 3685

PE/000707-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a situación actual del 
convenio suscrito con el Ayuntamiento de Fuentes de Nava. 3686
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PE/000708-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a subvenciones 
libradas a la Fundación Patrimonio Histórico de Castilla y León. 3687

PE/000709-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a expedientes de 
bienes patrimoniales incoados como Bienes de Interés Cultural. 3689

PE/000710-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a aportación 
económica para el Museo de los Caminos Espirituales del Mundo de 
Molinaseca. 3691

PE/000711-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a causas de 
movilización de vehículos del Consorcio Provincial de Bomberos de 
Zamora. 3693

PE/000712-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 

por la Procuradora D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a 
funcionamiento del centro de grandes discapacitados de Fabero. 3694

PE/000713-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema y coste 
de adjudicación del proyecto “Catastro Minero de Castilla y León”. 3696

PE/000714-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema 
y coste de adjudicación del proyecto “Riesgos en Labores Mineras 
Abandonadas”. 3698
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PE/000715-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema y coste 
de adjudicación de la elaboración de planos de demarcación minera 
para la tramitación de las solicitudes de derechos mineros. 3700

PE/000716-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema y coste 
de adjudicación del proyecto “Certificación U.N.E. sobre gestión minera 
sostenible”. 3702

PE/000717-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema y coste 
de adjudicación del proyecto “Programa control de aprovechamiento de 
aguas de bebida”. 3704

PE/000718-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema y 
coste de adjudicación del proyecto “Inventario de los depósitos de lodos 
mineros”. 3706

PE/000719-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema y coste 
de adjudicación del proyecto “Programa de informatización de planes de 
labores mineros”. 3708

PE/000720-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema y coste 
de adjudicación del proyecto “Gestión de la Litoteca de Castilla y León”. 3710

PE/000721-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez Hernández, 
relativa a remodelación del Centro Ecuestre de Castilla y León. 3712
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PE/000722-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez 
Hernández, relativa a coste de construcción del Centro Ecuestre de 
Castilla y León. 3714

PE/000723-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez 
Hernández, relativa a plantilla del Centro Ecuestre de Castilla y León. 3716

PE/000724-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez 
Hernández, relativa a cursos del Centro Ecuestre de Castilla y León. 3718

PE/000725-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez 
Hernández, relativa a cursos de formación no reglada del Centro 
Ecuestre de Castilla y León. 3720

PE/000726-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez 
Hernández, relativa a construcción de una pista cubierta en el Centro 
Ecuestre de Castilla y León. 3722

PE/000727-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez 
Hernández, relativa a una sanción económica al Centro Ecuestre de 
Castilla y León. 3723

PE/000728-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez Hernández, 
relativa a competiciones del Centro Ecuestre de Castilla y León. 3725
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PE/000729-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez 
Hernández, relativa a Escuela Hípica de Castilla y León creada por el 
Centro Ecuestre de Castilla y León. 3727

PE/000730-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez 
Hernández, relativa a la Fundación que gestiona el Centro Ecuestre de 
Castilla y León. 3729

PE/000731-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a relación de efectivos 
y administraciones que participaron en los trabajos de extinción de los 
incendios declarados en los términos de Rionegrito y San Martín de 
Tábara entre el 20 y el 21 de octubre de 2011. 3731

PE/000732-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a efectivos dependientes 
de la Consejería de Fomento y Medio Ambiente desplegados en la extinción 
de los incendios declarados en los términos de Rionegrito y San Martín de 
Tábara entre el 20 y el 21 de octubre de 2011. 3732

PE/000733-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a relación de 
incendios declarados en la provincia de Zamora en los que hayan 
participado efectivos del Consorcio Provincial de Bomberos o de los 
Bomberos de la Mancomunidad de Incendios de Benavente. 3733

PE/000734-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D. Juan Luis Cepa Álvarez, 
relativa a compensaciones a los propietarios del terreno donde se 
encuentra la “Charca de la Cervera”. 3734
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PE/000735-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a inversión prevista en la Universidad de Burgos para el 
nuevo Aulario de Humanidades dentro del Plan de Inversiones 2007-2011. 3736

PE/000736-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Burgos para el nuevo edificio de la Escuela Politécnica Superior 
dentro del Plan de Inversiones 2007-2011. 3738

PE/000737-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Burgos para la rehabilitación del Hospital del Rey-Facultad de 
Derecho dentro del Plan de Inversiones 2007-2011. 3740

PE/000738-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Burgos para el Hospital de la Concepción dentro del Plan de 
Inversiones 2007-2011. 3742

PE/000739-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Burgos para los Laboratorios de Terapia Ocupacional dentro del Plan 
de Inversiones 2007-2011. 3744

PE/000740-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Valladolid para la adaptación de la Facultad de Ciencias dentro del 
Plan de Inversiones 2007-2011. 3746
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PE/000741-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Valladolid para la construcción del Edificio de Nuevas Tecnologías 
Informáticas y de Comunicación  dentro del Plan de Inversiones 2007-2011. 3748

PE/000742-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Valladolid para el equipamiento de Facultades y Escuelas dentro del 
Plan de Inversiones 2007-2011. 3750

PE/000743-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Valladolid para la Escuela de Enfermería de Soria dentro del Plan de 
Inversiones 2007-2011. 3752

PE/000744-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad de 
Salamanca para la adaptación de edificios a la normativa de accesibilidad 
y seguridad contra incendios dentro del Plan de Inversiones 2007-2011. 3754

PE/000745-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Salamanca para la adaptación energética de edificios  dentro del 
Plan de Inversiones 2007-2011. 3756

PE/000746-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Salamanca para la Biblioteca de Depósito dentro del Plan de 
Inversiones 2007-2011. 3758
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PE/000747-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Salamanca para la adaptación al EEES (inversión en bibliotecas) 
dentro del Plan de Inversiones 2007-2011. 3760

PE/000748-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Salamanca para la construcción de la Facultad de Ciencias Agrarias 
y Ambientales dentro del Plan de Inversiones 2007-2011. 3762

PE/000749-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Salamanca para la construcción de un edificio en la calle Espejo 
dentro del Plan de Inversiones 2007-2011. 3764

PE/000750-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Salamanca para la construcción del Centro de Documentación de la 
Lengua y la Cultura Española (incluyendo la Biblioteca de Humanidades) 
dentro del Plan de Inversiones 2007-2011. 3766

PE/000751-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Salamanca para la construcción del Multiusos de Ciudad Jardín 
dentro del Plan de Inversiones 2007-2011. 3768

PE/000752-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Salamanca para la adaptación de centros docentes al EEES dentro 
del Plan de Inversiones 2007-2011. 3770
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PE/000753-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Salamanca para la adaptación al EEES (equipos compartidos para 
Enseñanzas Técnicas) dentro del Plan de Inversiones 2007-2011. 3772

PE/000754-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Carmen Redondo García, relativa a 
relación de empresas que durante los ejercicios 2008, 2009, 2010 
y 2011 han sido objeto de expedientes de regulación de empleo así 
como beneficiarias de ayudas públicas. 3774

PE/000755-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Salamanca para la dotación de equipamientos  para nuevos edificios 
docentes dentro del Plan de Inversiones 2007-2011. 3775

PE/000756-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando María Rodero García y D.ª María Mercedes 
Martín Juárez, relativa a aportaciones anuales de la Junta de Castilla y 
León para la cofinanciación de los servicios sociales básicos. 3777

PE/000757-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando María Rodero García y D.ª María Mercedes 
Martín Juárez, relativa a aportaciones anuales de la Junta de Castilla y 
León para la cofinanciación de los servicios sociales específicos. 3778

PE/000758-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Salamanca para la adaptación al EEES (equipamientos docentes) 
dentro del Plan de Inversiones 2007-2011. 3779
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PE/000759-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando María Rodero García y D.ª María Mercedes 
Martín Juárez, relativa a aportaciones anuales de cada Entidad Local 
para la cofinanciación de los servicios sociales básicos. 3781

PE/000760-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando María Rodero García y D.ª María Mercedes 
Martín Juárez, relativa a aportaciones anuales de cada Entidad Local 
para la cofinanciación de los servicios sociales específicos. 3782

PE/000761-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Salamanca para la rehabilitación de las cubiertas de las Escuelas 
Menores dentro del Plan de Inversiones 2007-2011. 3783

PE/000762-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Salamanca para la ampliación de la Facultad de Geografía e Historia 
dentro del Plan de Inversiones 2007-2011. 3785

PE/000763-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Salamanca para la dotación de equipamientos de Institutos de 
Investigación dentro del Plan de Inversiones 2007-2011. 3787

PE/000764-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Salamanca para la reforma del Teatro Juan del Enzina dentro del 
Plan de Inversiones 2007-2011. 3789
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PE/000765-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Salamanca para la adaptación al EEES (mejora de gestión) dentro 
del Plan de Inversiones 2007-2011. 3791

PE/000766-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Salamanca para la reforma de la Escuela Universitaria de Educación 
y Turismo de Ávila dentro del Plan de Inversiones 2007-2011. 3793

PE/000767-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad 
de Salamanca para la adaptación al EEES (equipamiento informático y 
Universidad Abierta) dentro del Plan de Inversiones 2007-2011. 3795

PE/000768-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a inversiones 
afectadas por el recorte de 384 millones de euros. 3797

PE/000769-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a ayudas y 
subvenciones afectadas por el recorte de 103 millones de euros. 3798

PE/000770-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a transferencias 
de capital afectadas por el recorte de 251 millones de euros. 3799

PE/000771-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a reducción de 
retribuciones de empleados públicos afectada por el recorte de 75 millones 
de euros. 3800
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PE/000772-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a limitación de 
aumento de personal afectada por el recorte de 40 millones de euros. 3801

PE/000773-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 

por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a 
actuaciones reorganizativas del personal sanitario afectadas por el 
recorte de 12 millones de euros. 3802

PE/000774-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a reestructuración 
del sector público regional afectada por el recorte de 2,5 millones de euros. 3803

PE/000775-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a reordenación de 
espacios administrativos afectada por el recorte de 0,6 millones de euros. 3804

PE/000776-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a limitaciones en 
reparaciones y mantenimiento afectadas por el recorte de 1,5 millones 
de euros. 3805

PE/000777-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a adquisición 
centralizada de bienes y servicios afectada por el recorte de 2 millones 
de euros. 3806

PE/000778-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 

por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a 
renegociación de contratos de suministros y servicios afectada por el 
recorte de 0,6 millones de euros. 3807
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PE/000779-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a reducción de 
gastos de edición de publicaciones y material de oficina afectada por el 
recorte de 1,5 millones de euros. 3808

PE/000780-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a reducción de 
partidas de gastos discrecionales afectada por el recorte de 0,7 millones 
de euros. 3809

PE/000781-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a reducción 
de créditos destinados a actos institucionales afectada por el recorte 
de 0,4 millones de euros. 3810

PE/000782-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a restricción en la 
realización de estudios afectada por el recorte de 0,9 millones de euros. 3811

PE/000783-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a las transferencias 
corrientes afectadas por el recorte de 197 millones de euros. 3812

PE/000784-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a recorte 
de 6 millones de euros a los centros concertados educativos. 3813

PE/000785-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a universidades 
públicas afectadas por el recorte de 7 millones de euros. 3814

PE/000786-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a fundaciones 
afectadas por el recorte de 6 millones de euros. 3815
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PE/000787-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a gastos 
farmacéuticos afectados por el recorte de 75 millones de euros. 3816

PE/000788-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a gastos 
corrientes en bienes y servicios afectados por el recorte de 8,2 millones 
de euros. 3817

PE/000789-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a gastos de 
personal afectados por el recorte de 129,5 millones de euros. 3818

PE/000790-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a grado de ejecución de 
proyectos en residencias de personas mayores. 3819

PE/000791-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a subvenciones recibidas 
por la Residencia Casa de la Beneficencia de Valladolid. 3821

PE/000792-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Jorge Félix Alonso Díez y D.ª María Mercedes Martín 
Juárez, relativa a relación de asociaciones que reciben financiación 
de la Junta de Castilla y León para la realización de actividades de 
rehabilitación y tratamiento de las personas con una enfermedad 
crónica. 3822
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000441-02, PE/000442-02, PE/000444-02, PE/000445-02, PE/000447-02, PE/000452-02, 
PE/000457-02, PE/000458-02, PE/000460-02, PE/000464-02, PE/000465-02, PE/000466-02, 
PE/000467-02, PE/000470-02, PE/000472-02, PE/000477-02, PE/000479-02, PE/000480-02, 
PE/000481-02, PE/000482-02, PE/000484-02, PE/000485-02, PE/000486-02, PE/000487-02, 
PE/000488-02, PE/000489-02, PE/000490-02, PE/000491-02, PE/000492-02, PE/000493-02, 
PE/000494-02, PE/000495-02, PE/000496-02, PE/000497-02 y PE/000498-02

Prórroga del plazo de contestación a diversas preguntas con respuesta 
escrita.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión del día 3 de noviembre de 2011, a 
solicitud motivada de la Junta de Castilla y León, y de conformidad con el artículo 160 del 
Reglamento de la Cámara, ha acordado prorrogar por veinte días más las contestaciones a las 
Preguntas para respuesta escrita relacionadas en el anexo, publicadas en el Boletín Oficial de las 
Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

ANEXO

PE/ FORMULACIÓN RELATIVA A BOLETÍN

000441 D.ª María Sirina Martín 
Cabria, D. Julio López Díaz y 
D. Francisco Ramos Antón

Expedientes tramitados en Palencia en relación con la 
Ley de Renta Garantizada de Ciudadanía excluidos los 
trasvasados.

21, 06/10/2011

000442 D.ª María Sirina Martín 
Cabria

Bienes Culturales de Palencia actualmente incoados o en 
proceso de tramitación como BIC.

21, 06/10/2011

000444 D.ª Ana María Carmen 
Redondo García

Personal que presta servicios en la empresa pública ADE 
Parques Tecnológicos de Castilla y León.

21, 06/10/2011

000445 D.ª Ana María Carmen 
Redondo García

Personal que presta servicios en la empresa pública 
SOTUR, S. A.

21, 06/10/2011

000447 D.ª Ana María Carmen 
Redondo García

Personal que presta servicios en la empresa pública ADE 
Financiación S. A.

21, 06/10/2011

000452 D. Jorge Félix Alonso Díez Abonos de piscina del Centro Deportivo Río Esgueva. 21, 06/10/2011
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PE/ FORMULACIÓN RELATIVA A BOLETÍN

000457 D. José Francisco Martín 
Martínez

Personas que prestan sus servicios en la empresa pública 
ADE Parques Tecnológicos de Castilla y León S. A.

21, 06/10/2011

000458 D. José Francisco Martín 
Martínez

Personas que prestan sus servicios en la empresa pública 
SOTUR, S. A.

21, 06/10/2011

000460 D. José Francisco Martín 
Martínez

Personas que prestan sus servicios en la empresa pública 
ADE Financiación S. A.

21, 06/10/2011

000464 D. Jorge Félix Alonso Díez Circunstancias específicas de las personas beneficiarias 
de las solicitudes de la Renta Garantizada de Ciudadanía.

21, 06/10/2011

000465 D. Jorge Félix Alonso Díez Parque eólico “Torozos C”. 21, 06/10/2011

000466 D. Jorge Félix Alonso Díez Alumnos con necesidades educativas especiales asociadas 
a situaciones sociales o coyunturales desfavorecidas.

21, 06/10/2011

000467 D. José Francisco Martín 
Martínez

Solicitudes para la modalidad de trabajo no presencial. 21, 06/10/2011

000470 D. Jorge Félix Alonso Díez Solicitudes de Renta Garantizada de Ciudadanía presentadas 
hasta septiembre de 2011 en cada provincia de Castilla y 
León.

24, 13/10/2011

000472 D. David Jurado Pajares Centro de visitantes de los Yacimientos de Atapuerca de 
Ibeas de Juarros (Burgos).

24, 13/10/2011

000477 D. Miguel Ángel Fernández 
Cardo

Espacio Cultural de Las Médulas (León). 24, 13/10/2011

000479 D. Francisco Javier Muñoz 
Expósito

Viviendas protegidas de promoción directa construidas en 
Langa de Duero (Soria).

24, 13/10/2011

000480 D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González

Actuaciones llevadas a cabo en relación con la industria 
chacinera.

24, 13/10/2011

000481 D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González

Línea de crédito para la industria chacinera de Guijuelo 
(Salamanca).

24, 13/10/2011

000482 D. Miguel Ángel Fernández 
Cardo

Ayudas o subvenciones con cargo a los presupuestos de 
la Comunidad recibidas por la empresa LM Wind Power 
con destino a sus instalaciones en Ponferrada (León).

24, 13/10/2011

000484 D. Fernando Pablos Romo 
y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez

Estudios de Formación Profesional en la provincia de 
Ávila.

24, 13/10/2011

000485 D. Fernando Pablos Romo 
y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez

Estudios de Formación Profesional en la provincia de 
Burgos.

24, 13/10/2011

000486 D. Fernando Pablos Romo 
y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez

Estudios de Formación Profesional en la provincia de 
León.

24, 13/10/2011

000487 D. Fernando Pablos Romo 
y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez

Estudios de Formación Profesional en la provincia de 
Palencia.

24, 13/10/2011

000488 D. Fernando Pablos Romo 
y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez

Estudios de Formación Profesional en la provincia de 
Salamanca.

24, 13/10/2011

000489 D. Fernando Pablos Romo 
y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez

Estudios de Formación Profesional en la provincia de 
Segovia.

24, 13/10/2011
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PE/ FORMULACIÓN RELATIVA A BOLETÍN

000490 D. Fernando Pablos Romo 
y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez

Estudios de Formación Profesional en la provincia de 
Soria.

24, 13/10/2011

000491 D. Fernando Pablos Romo 
y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez

Estudios de Formación Profesional en la provincia de 
Valladolid.

24, 13/10/2011

000492 D. Fernando Pablos Romo 
y D.ª María Ángela Marqués 
Sánchez

Estudios de Formación Profesional en la provincia de 
Zamora.

24, 13/10/2011

000493 D. José Ignacio Martín Benito Procedimientos de contratación de negociado sin 
publicidad de la Consejería de Cultura y Turismo durante 
los años 2008-2011.

24, 13/10/2011

000494 D. Jorge Félix Alonso Díez Plazas concertadas en centros de servicios sociales para 
personas mayores y discapacitados.

24, 13/10/2011

000495 D. Jorge Félix Alonso Díez Plazas residenciales concertadas en distintos centros 
residenciales de personas mayores y fecha de 
concertación.

24, 13/10/2011

000496 D. Jorge Félix Alonso Díez Centros residenciales en los que se han concertado 
plazas residenciales indicando el número de plazas y 
fecha del concierto.

24, 13/10/2011

000497 D. Jorge Félix Alonso Díez Financiación por la Junta de Castilla y León de residencias 
para personas mayores.

24, 13/10/2011

000498 D. Jorge Félix Alonso Díez Centros residenciales de personas mayores autorizados 
desde el año 2007 y el municipio de ubicación y la 
provincia.

24, 13/10/2011
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000674-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa 
a relación de reuniones celebradas en 2010 y 2011 por la Comisión 
de Evaluación para acceder al Cuerpo Facultativo Superior, escala 
sanitaria de veterinarios, con carácter interino de León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000674, formulada a la Junta de Castilla 
y León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a relación de reuniones 
celebradas en 2010 y 2011 por la Comisión de Evaluación para acceder al Cuerpo Facultativo 
Superior, escala sanitaria de veterinarios, con carácter interino de León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es la relación de reuniones celebradas a lo largo del año 2010 y 2011 por 
la Comisión de Evaluación para el acceso a plazas del Cuerpo Facultativo Superior, 
escala sanitaria de veterinarios con carácter interino de LEÓN?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000675-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a 
denuncias recibidas contra D. Pedro Redondo Cardeña en su calidad 
de Jefe del Servicio de Sanidad de la Delegación Territorial de la Junta 
de Castilla y León de León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000675, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a denuncias recibidas contra 
D. Pedro Redondo Cardeña en su calidad de Jefe del Servicio de Sanidad de la Delegación 
Territorial de la Junta de Castilla y León de León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

- ¿Cuál es la relación de todas las denuncias recibidas contra la actuación 
de D. Pedro Redondo Cardeña en su calidad de Jefe del Servicio de Sanidad de la 
Delegación Territorial de la Junta de Castilla y León en León?

- ¿Cuál es la tramitación administrativa que se le ha dado a cada una de 
dichas denuncias y en concreto, cuál ha sido la intervención directa del Delegado 
Territorial en su tramitación?

- ¿Cuál ha sido la resolución administrativa de las mismas? 

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000676-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa 
a número de estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad 
pública abulense, se han dado en entidades, centros o clínicas 
privadas existentes en la provincia y fuera de la provincia de Ávila 
de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000676, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a número de estancias de 
hospitalización, derivadas de la sanidad pública abulense, se han dado en entidades, centros o 
clínicas privadas existentes en la provincia y fuera de la provincia de Ávila de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Qué número de estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad 
pública, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia de Ávila durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Qué número de estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad 
pública abulense se han dado en entidades, centros o clínicas privadas fuera de la 
provincia de Ávila durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000677-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa 
a número de estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad 
pública burgalesa, se han dado en entidades, centros o clínicas 
privadas existentes en la provincia y fuera de la provincia de Burgos 
de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000677, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a número de estancias de 
hospitalización, derivadas de la sanidad pública burgalesa, se han dado en entidades, centros o 
clínicas privadas existentes en la provincia y fuera de la provincia de Burgos de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Qué número de estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad 
pública, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia de Burgos durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Qué número de estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad 
pública burgalesa, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas fuera de 
la provincia de Burgos durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Fernanda Blanco Linares
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000678-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Miguel Ángel Fernández Cardo, relativa a número 
de estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad pública leonesa, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de León de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000678, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Miguel Ángel Fernández Cardo, relativa a número de estancias de 
hospitalización, derivadas de la sanidad pública leonesa, se han dado en entidades, centros o 
clínicas privadas existentes en la provincia y fuera de la provincia de León de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Miguel Ángel Fernández Cardo, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Qué número de estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad 
pública, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia de León durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Qué número de estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad 
pública leonesa, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas fuera de la 
provincia de León durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: Miguel Ángel Fernández Cardo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000679-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Julio López Díaz, relativa a número de 
estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad pública palentina, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Palencia de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000679, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. Julio López Díaz, relativa a número de estancias de hospitalización, derivadas de 
la sanidad pública palentina, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en 
la provincia y fuera de la provincia de Palencia de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Julio López Díaz, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Qué número de estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad 
pública, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia de Palencia durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Qué número de estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad 
pública palentina, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas fuera de la 
provincia de Palencia durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: Julio López Díaz
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000680-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Fernando Pablos Romo, relativa a número de 
estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad pública salmantina, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Salamanca de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000680, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Fernando Pablos Romo, relativa a número de estancias de hospitalización, 
derivadas de la sanidad pública salmantina, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas 
existentes en la provincia y fuera de la provincia de Salamanca de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Qué número de estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad 
pública, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia de Salamanca durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Qué número de estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad 
pública salmantina, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas fuera de 
la provincia de Salamanca durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: Fernando Pablos Romo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000681-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a número de 
estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad pública segoviana, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Segovia de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000681, formulada a la Junta de Castilla y León por 
la Procuradora D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a número de estancias de hospitalización, 
derivadas de la sanidad pública segoviana, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas 
existentes en la provincia y fuera de la provincia de Segovia de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana Agudíez Calvo, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Qué número de estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad 
pública, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia de Segovia durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Qué número de estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad 
pública segoviana, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas fuera de 
la provincia de Segovia durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000682-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Esther Pérez Pérez, relativa a número de 
estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad pública soriana, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Soria de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000682, formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Esther Pérez Pérez, relativa a número de estancias de hospitalización, 
derivadas de la sanidad pública soriana, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas 
existentes en la provincia y fuera de la provincia de Soria de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Esther Pérez Pérez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Qué número de estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad 
pública, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia de Soria durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Qué número de estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad 
pública soriana se han dado en entidades, centros o clínicas privadas fuera de la 
provincia de Soria durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Esther Pérez Pérez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000683-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a número de 
estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad pública vallisoletana, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Valladolid de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000683, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a número de estancias de hospitalización, 
derivadas de la sanidad pública vallisoletana, se han dado en entidades, centros o clínicas 
privadas existentes en la provincia y fuera de la provincia de Valladolid de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Qué número de estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad 
pública, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia de Valladolid durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Qué número de estancias de hospitalización, derivadas de la sanidad 
pública vallisoletana se han dado en entidades, centros o clínicas privadas fuera 
de la provincia de Valladolid durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000684-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a número 
de intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública abulense, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Ávila de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000684, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a número de intervenciones 
quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública abulense, se han dado en entidades, centros o 
clínicas privadas existentes en la provincia y fuera de la provincia de Ávila de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Cuántas intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública, 
se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia 
de Ávila durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Cuántas intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública 
abulense, se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas fuera de la 
provincia de Ávila durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000685-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a número 
de intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública burgalesa, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Burgos de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000685, formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a número de intervenciones 
quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública burgalesa, se han dado en entidades, centros o 
clínicas privadas existentes en la provincia y fuera de la provincia de Burgos de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Cuántas intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública, 
se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia 
de Burgos durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Cuántas intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública 
burgalesa, se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas fuera de la 
provincia de Burgos durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Fernanda Blanco Linares
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000686-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Miguel Ángel Fernández Cardo, relativa a número 
de intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública leonesa, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de León de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000686, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. Miguel Ángel Fernández Cardo, relativa a número de intervenciones quirúrgicas, 
derivadas de la sanidad pública leonesa, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas 
existentes en la provincia y fuera de la provincia de León de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Miguel Ángel Fernández Cardo, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Cuántas intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública, 
se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia 
de León durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Cuántas intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública 
leonesa, se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas fuera de la 
provincia de León durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: Miguel Ángel Fernández Cardo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000687-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Julio López Díaz, relativa a número de 
intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública palentina, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Palencia de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000687, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Julio López Díaz, relativa a número de intervenciones quirúrgicas, derivadas 
de la sanidad pública palentina, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes 
en la provincia y fuera de la provincia de Palencia de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Julio López Díaz, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Cuántas intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública, 
se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia 
de Palencia durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Cuántas intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública 
palentina, se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas fuera de la 
provincia de Palencia durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: Julio López Díaz



VIII Legislatura

Núm. 32 11 de noviembre de 2011

http://sirdoc.ccyl.es
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

PE/000688-01/8 . Pág. 3667

CVE: BOCCL-08-001723

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000688-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Fernando Pablos Romo, relativa a número de 
intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública salmantina, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Salamanca de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000688, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Fernando Pablos Romo, relativa a número de intervenciones quirúrgicas, 
derivadas de la sanidad pública salmantina, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas 
existentes en la provincia y fuera de la provincia de Salamanca de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Cuántas intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública, 
se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia 
de Salamanca durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Cuántas intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública 
salmantina, se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas fuera de la 
provincia de Salamanca durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: Fernando Pablos Romo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000689-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a número de 
intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública segoviana, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Segovia de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000689, formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a número de intervenciones quirúrgicas, 
derivadas de la sanidad pública segoviana, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas 
existentes en la provincia y fuera de la provincia de Segovia de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana Agudíez Calvo, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Cuántas intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública, 
se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia 
de Segovia durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Cuántas intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública 
segoviana, se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas fuera de la 
provincia de Segovia durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000690-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Esther Pérez Pérez, relativa a número de 
intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública soriana, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Soria de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000690, formulada a la Junta de Castilla y León por 
la Procuradora D.ª Esther Pérez Pérez, relativa a número de intervenciones quirúrgicas, derivadas 
de la sanidad pública soriana, se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en 
la provincia y fuera de la provincia de Soria de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Esther Pérez Pérez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Cuántas intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública, 
se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia 
de Soria durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Cuántas intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública 
soriana, se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas fuera de la 
provincia de Soria durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Esther Pérez Pérez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000691-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a número de 
intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública vallisoletana, 
se han dado en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Valladolid de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000691, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a número de intervenciones quirúrgicas, 
derivadas de la sanidad pública vallisoletana, se han dado en entidades, centros o clínicas 
privadas existentes en la provincia y fuera de la provincia de Valladolid de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Cuántas intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública, 
se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia 
de Valladolid durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Cuántas intervenciones quirúrgicas, derivadas de la sanidad pública 
vallisoletana, se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas fuera de la 
provincia de Valladolid durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000692-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a 
cuántas pruebas diagnósticas derivadas de la sanidad pública abulense 
se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Ávila de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000692, formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a cuántas pruebas diagnósticas 
derivadas de la sanidad pública abulense se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas 
existentes en la provincia y fuera de la provincia de Ávila de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Cuántas pruebas diagnósticas, derivadas de la sanidad pública, se han 
hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia de Ávila 
durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Cuántas pruebas diagnósticas, derivadas de la sanidad pública 
abulense, se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas fuera de la 
provincia de Ávila durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez



VIII Legislatura

Núm. 32 11 de noviembre de 2011

http://sirdoc.ccyl.es
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

PE/000693-01/8 . Pág. 3672

CVE: BOCCL-08-001728

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000693-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a 
cuántas pruebas diagnósticas derivadas de la sanidad pública burgalesa 
se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Burgos de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000693, formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a cuántas pruebas diagnósticas 
derivadas de la sanidad pública burgalesa se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas 
existentes en la provincia y fuera de la provincia de Burgos de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Fernanda Blanco Linares, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Cuántas pruebas diagnósticas, derivadas de la sanidad pública, se 
han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia de 
Burgos durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Cuántas pruebas diagnósticas, derivadas de la sanidad pública 
burgalesa, se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas fuera de la 
provincia de Burgos durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Fernanda Blanco Linares
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000694-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Miguel Ángel Fernández Cardo, relativa a 
cuántas pruebas diagnósticas derivadas de la sanidad pública leonesa 
se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de León de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000694, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Miguel Ángel Fernández Cardo, relativa a cuántas pruebas diagnósticas 
derivadas de la sanidad pública leonesa se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas 
existentes en la provincia y fuera de la provincia de León de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Miguel Ángel Fernández Cardo, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Cuántas pruebas diagnósticas, derivadas de la sanidad pública, se han 
hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia de León 
durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Cuántas pruebas diagnósticas, derivadas de la sanidad pública leonesa, 
se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas fuera de la provincia de 
León durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: Miguel Ángel Fernández Cardo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000695-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Julio López Díaz, relativa a cuántas pruebas 
diagnósticas derivadas de la sanidad pública palentina se han hecho 
en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia y 
fuera de la provincia de Palencia de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000695, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Julio López Díaz, relativa a cuántas pruebas diagnósticas derivadas de la 
sanidad pública palentina se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Palencia de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Julio López Díaz, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Cuántas pruebas diagnósticas, derivadas de la sanidad pública, se 
han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia de 
Palencia durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Cuántas pruebas diagnósticas, derivadas de la sanidad pública 
palentina, se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas fuera de la 
provincia de Palencia durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: Julio López Díaz
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000696-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Fernando Pablos Romo, relativa a cuántas 
pruebas diagnósticas derivadas de la sanidad pública salmantina se 
han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Salamanca de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000696, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. Fernando Pablos Romo, relativa a cuántas pruebas diagnósticas derivadas de la 
sanidad pública salmantina se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en 
la provincia y fuera de la provincia de Salamanca de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Cuántas pruebas diagnósticas, derivadas de la sanidad pública, se 
han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia de 
Salamanca durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Cuántas pruebas diagnósticas, derivadas de la sanidad pública 
salmantina, se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas fuera de la 
provincia de Salamanca durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: Fernando Pablos Romo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000697-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a cuántas 
pruebas diagnósticas derivadas de la sanidad pública segoviana se 
han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Segovia de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000697, formulada a la Junta de Castilla y León por 
la Procuradora D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a cuántas pruebas diagnósticas derivadas 
de la sanidad pública segoviana se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes 
en la provincia y fuera de la provincia de Segovia de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana Agudíez Calvo, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Cuántas pruebas diagnósticas, derivadas de la sanidad pública, se 
han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia de 
Segovia durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Cuántas pruebas diagnósticas, derivadas de la sanidad pública 
segoviana, se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas fuera de la 
provincia de Segovia durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000698-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Esther Pérez Pérez, relativa a cuántas pruebas 
diagnósticas derivadas de la sanidad pública soriana se han hecho en 
entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia y fuera 
de la provincia de Soria de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000698, formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Esther Pérez Pérez, relativa a cuántas pruebas diagnósticas derivadas de 
la sanidad pública soriana se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Soria de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Esther Pérez Pérez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Cuántas pruebas diagnósticas, derivadas de la sanidad pública, se han 
hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia de Soria 
durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Cuántas pruebas diagnósticas, derivadas de la sanidad pública soriana, 
se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas fuera de la provincia de 
Soria durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Esther Pérez Pérez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000699-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a cuántas 
pruebas diagnósticas derivadas de la sanidad pública vallisoletana se 
han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la 
provincia y fuera de la provincia de Valladolid de 2007 a 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000699, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a cuántas pruebas diagnósticas derivadas de la 
sanidad pública vallisoletana se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en 
la provincia y fuera de la provincia de Valladolid de 2007 a 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.°- ¿Cuántas pruebas diagnósticas, derivadas de la sanidad pública, se 
han hecho en entidades, centros o clínicas privadas existentes en la provincia de 
Valladolid durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

2.°- ¿Cuántas pruebas diagnósticas, derivadas de la sanidad pública 
vallisoletana, se han hecho en entidades, centros o clínicas privadas fuera de la 
provincia de Valladolid durante los años 2007, 2008, 2009 y 2010?

Valladolid, 19 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000700-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a ejecución 
del proyecto “560-ZA-555. Moraleja del Vino, Emisario y E.D.A.R.”, 
Municipio 125 en la provincia de Zamora.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000700, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a ejecución del proyecto “560-ZA-555. 
Moraleja del Vino, Emisario y E.D.A.R.”, Municipio 125 en la provincia de Zamora.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En los presupuestos para 2011 se contempla una inversión de 200.000 € con 
destino al proyecto 2006000660, bajo la denominación “560-ZA-555. MORALEJA DEL 
VINO, EMISARIO Y E.D.A.R.”, Municipio 125 en la provincia de Zamora.

PREGUNTA

¿En qué estado de ejecución se encuentra actualmente el proyecto 2006000660, 
bajo la denominación “560-ZA-555. MORALEJA DEL VINO, EMISARIO Y E.D.A.R.”, 
Municipio 125 en la provincia de Zamora?

Valladolid, 21 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000701-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa 
a actuaciones llevadas a cabo por la Junta de Castilla y León para 
declarar Bien de Interés Cultural el Palacio de la Antigua Audiencia 
Provincial y la Ermita de San Saturio.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000701, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a actuaciones llevadas a cabo por la 
Junta de Castilla y León para declarar Bien de Interés Cultural el Palacio de la Antigua Audiencia 
Provincial y la Ermita de San Saturio.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Qué acciones se han llevado a cabo por la Junta de Castilla y León para 
declarar bien de interés cultural el Palacio Antigua Audiencia Provincial y la Ermita 
de San Saturio, ambos localizados en Soria, desde febrero de 2009?

Valladolid, 21 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000702-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a 
ayudas concedidas para los festivales de cine de la Comunidad en los 
años 2009, 2010 y 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000702, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a ayudas concedidas para los 
festivales de cine de la Comunidad en los años 2009, 2010 y 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Ayudas concedidas para los festivales de cine de la Comunidad en los años 
2009, 2010 y 2011.

Valladolid, 21 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000703-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a concierto 
entre SACyL y las empresas de ambulancias en la provincia de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000703, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a concierto entre SACyL y las 
empresas de ambulancias en la provincia de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1. ¿A fecha de hoy, qué tipo de concierto existe entre el SACyL y las empresas 
de ambulancias que realizan el transporte sanitario en la provincia de Soria?

2. ¿Qué empresas y en base a qué relación contractual con el SACyL prestan 
el servicio de transporte sanitario?

3. Dotación de vehículos que estas empresas ponen a disposición del SACyL 
para el transporte sanitario, número de vehículos, tipo de vehículo, ubicación de los 
vehículos, dotación de recursos materiales y humanos de cada uno de los vehículos, 
disposición horaria de cada uno de los vehículos.

4. ¿Cuál es la previsión de actuaciones y en qué tiempo a llevar a cabo por 
SACyL para mejorar el transporte sanitario en la provincia de Soria?

Valladolid, 24 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000704-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa 
a número de expedientes enviados desde el Hospital Santa Bárbara a 
otras provincias.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000704, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a número de expedientes enviados 
desde el Hospital Santa Bárbara a otras provincias.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuántos expedientes han sido enviados desde el Hospital Santa Bárbara a 
otras provincias o comunidades a lo largo de 2011 a través del sistema de historial 
clínico electrónico?

Valladolid, 24 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000705-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a 
apertura de la unidad de medicina diagnóstica nuclear en Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000705, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a apertura de la unidad de medicina 
diagnóstica nuclear en Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿En qué fecha tiene previsto la Junta de Castilla y León la apertura de la 
unidad de medicina diagnóstica nuclear en el complejo hospitalario de Soria?

Valladolid, 24 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000706-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla 
y León por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a 
dotación económica del convenio suscrito con el Ayuntamiento de 
Fuentes de Nava.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000706, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a dotación económica del convenio suscrito 
con el Ayuntamiento de Fuentes de Nava.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Dotación económica del convenio de gestión de la Laguna de la Nava 
suscrito por la Junta de Castilla y León con el Ayuntamiento de Fuentes de Nava, 
ejercicio por ejercicio desde 2007 hasta el presente año y fecha de firma y abono 
del mismo en cada uno de los citados ejercicios.

Valladolid, 24 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000707-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a situación actual 
del convenio suscrito con el Ayuntamiento de Fuentes de Nava.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000707, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a situación actual del convenio suscrito con 
el Ayuntamiento de Fuentes de Nava.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Situación actual del convenio de gestión de la Laguna de la Nava suscrito 
por la Junta de Castilla y León con el Ayuntamiento de Fuentes de Nava.

Valladolid, 24 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000708-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla 
y León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a 
subvenciones libradas a la Fundación Patrimonio Histórico de Castilla 
y León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000708, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a subvenciones libradas a la Fundación 
Patrimonio Histórico de Castilla y León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

El 17 de agosto de 2011, el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León 
publicaba la PE/000026-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de 
Castilla y León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cuantía de 
las ayudas económicas o subvenciones libradas por la Junta de Castilla y León a la 
Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León en los años 2006, 2007, 2008, 
2009, 2010 y 2011, admitida a trámite por la Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su 
reunión de 28 de julio de 2011.

El 19 de octubre de 2011 (registro de salida 20 de octubre), el secretario general-
letrado mayor remite al citado procurador Contestación de la Junta de Castilla y León 
a la pregunta arriba mencionada. En dicha contestación, firmada por la Consejera de 
Cultura y Turismo, con fecha 10 de octubre de 2011, no se contesta directamente a lo 
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preguntado, sino que se argumenta literalmente que “las subvenciones de concesión 
directa derivadas de Acuerdos de Junta de Castilla y León, son informadas puntualmente 
a las Cortes de Castilla y León de conformidad con lo establecido en las leyes anuales 
presupuestarias y en la normativa en materia de subvenciones”.

Considerando que la respuesta de la Consejería de Cultura no da satisfacción a lo 
preguntado, se formula de nuevo la PREGUNTA:

Cuantía de cada una de las ayudas económicas o subvenciones libradas a 
la Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León en los años 2006, 2007, 
2008, 2009, 2010 y 2011.

Valladolid, 24 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000709-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a expedientes 
de bienes patrimoniales incoados como Bienes de Interés Cultural.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000709, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a expedientes de bienes patrimoniales 
incoados como Bienes de Interés Cultural.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

El 17 de agosto de 2011, el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León 
publicaba la PE/000052-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de 
Castilla y León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a bienes 
patrimoniales de Castilla y León que tienen abierto un expediente para su declaración 
como Bien de Interés Cultural, admitida a trámite por la Mesa de las Cortes de Castilla y 
León, en su reunión de 28 de julio de 2011.

El 19 de octubre de 2011 (registro de salida 20 de octubre), el secretario general-
letrado mayor remite al citado procurador Contestación de la Junta de Castilla y León 
a la pregunta arriba mencionada. En dicha contestación, firmada por la Consejera de 
Cultura y Turismo, con fecha 6 de octubre de 2011, no se contesta directamente a lo 
preguntado, sino que se remite al procurador a la consulta del Boletín Oficial de Castilla 
y León, así como a la Base Documental del Patrimonio Cultural de Castilla y León, de la 
web institucional.
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A esta respuesta conviene hacer las siguientes consideraciones:

1. Muchos de los Bienes con expediente incoado para su declaración como 
Bienes de Interés Cultural datan de la década de los años setenta y comienzos 
de los ochenta del pasado siglo, por lo que no se encuentran publicados en el 
Boletín Oficial de Castilla y León.

2. La web institucional a la que se alude para la Base Documental del Patrimonio 
Cultural de Castilla y León contempla un registro total de 1.895 bienes, a lo 
largo de 190 páginas, sin que exista un apartado concreto de “expedientes 
incoados para su declaración como Bienes de Interés Cultural”, estando 
integrada la relación de manera conjunta, esto es, tanto los Bienes que están 
declarados como los que están incoados.

Teniendo en cuenta que el objeto de la pregunta era conocer los bienes 
patrimoniales de Castilla y León que tienen abierto un expediente para su declaración 
como Bien de Interés Cultural y que la respuesta de la Consejería de Cultura no da 
satisfacción a lo preguntado, se formula de nuevo la PREGUNTA:

Relación de bienes patrimoniales de Castilla y León, por provincia y 
municipio, que tienen abierto un expediente para su declaración como Bienes de 
Interés Cultural, con indicación de la fecha en la que fueron incoados.

Valladolid, 24 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000710-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa 
a aportación económica para el Museo de los Caminos Espirituales del 
Mundo de Molinaseca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000710, formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a aportación económica para el 
Museo de los Caminos Espirituales del Mundo de Molinaseca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ángela Marqués Sánchez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El Ayuntamiento de Molinaseca pretende crear en este municipio berciano el 
Museo de los Caminos Espirituales del Mundo que costará 1.5 M€.
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Es interés del Grupo Parlamentario Socialista conocer la implicación de la Junta 
de Castilla y León en el proyecto por lo que se presentan para su contestación por escrito 
las siguientes PREGUNTAS:

1. ¿Qué presupuesto tiene previsto destinar la Junta de Castilla y León para 
el Museo de los Caminos Espirituales del Mundo que se ubicará en la localidad de 
Molinaseca?

2. ¿En los presupuestos de qué año o años está previsto realizar la 
aportación y con cargo a qué partida presupuestaria se hará?

Valladolid, 24 de octubre de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000711-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a causas 
de movilización de vehículos del Consorcio Provincial de Bomberos de 
Zamora.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000711, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a causas de movilización de vehículos 
del Consorcio Provincial de Bomberos de Zamora.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuáles fueron las causas por las que necesitaron ser movilizados dos 
vehículos de la estación del Consorcio Provincial de Bomberos, con base en 
Rionegro del Puente, en la extinción de los incendios declarados en los términos 
de Rionegrito (Rosinos de la Requejada) y San Martín de Tábara (Zamora) entre la 
noche del jueves y la madrugada del viernes (20 y 21 de octubre de 2011)?

Valladolid, 24 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000712-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a 
funcionamiento del centro de grandes discapacitados de Fabero.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000712, formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a funcionamiento del centro de 
grandes discapacitados de Fabero.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ángela Marqués Sánchez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El 29 de marzo de 2011 se reunían la Secretaria General de Política Social y 
Consumo del Ministerio de Sanidad y Política Social, el Consejero de Familia e Igualdad 
de Oportunidades de Castilla y León y el Presidente de Cáritas para abordar la situación 
del centro de grandes discapacitados de Fabero.

En aquella reunión se tomó el acuerdo de formar un grupo técnico de trabajo con 
representantes de las tres instituciones que harían una propuesta sobre la puesta en 
marcha del centro antes del verano y se aseguraba que el centro empezaría a funcionar 
en el mes de septiembre.
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Por lo anteriormente expuesto se presentan para su contestación por escrito las 
siguientes PREGUNTAS:

1. ¿Qué personas forman parte del grupo técnico de trabajo que se 
constituyó tras la reunión celebrada el 29 de marzo de 2011 entre la Secretaria 
General de Política Social y Consumo del Ministerio de Sanidad y Política Social, 
el Consejero de Familia e Igualdad de Oportunidades de la Junta de Castilla y 
León y el Presidente de Cáritas para abordar la situación del centro de grandes 
discapacitados de la localidad de Fabero? Indíquese en representación de quién 
está cada miembro del grupo técnico de trabajo.

2. ¿Está redactada la propuesta del grupo técnico de trabajo sobre el centro 
de grandes discapacitados de Fabero?

a. En caso de respuesta afirmativa indíquese el contenido de dicha 
propuesta.

b. En caso de respuesta negativa indíquese los motivos del retraso y cuándo 
se tiene previsto presentar dicha propuesta.

3. ¿Cuándo tiene previsto la Junta de Castilla y León que empiece a 
funcionar el centro de grandes discapacitados de Fabero?

Valladolid, 24 de octubre de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000713-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema y 
coste de adjudicación del proyecto “Catastro Minero de Castilla y León”.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000713, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema y coste de adjudicación 
del proyecto “Catastro Minero de Castilla y León”.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Del proyecto “Catastro Minero de Castilla y León”, de la empresa participada 
SIEMCALSA, con respecto a cada uno de los siguientes documentos asociados,

AÑO COD. TÍTULO
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Se pregunta:

- Sistema de adjudicación utilizado.

- Coste de la adjudicación.

Valladolid, 25 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000714-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema 
y coste de adjudicación del proyecto “Riesgos en Labores Mineras 
Abandonadas”.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000714, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema y coste de adjudicación 
del proyecto “Riesgos en Labores Mineras Abandonadas”.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Del proyecto “Riesgos en Labores Mineras Abandonadas” consistente en la 
elaboración de un inventario de labores mineras abandonadas y la valoración de los 
riesgos asociados con el fin de eliminar aquellos potencialmente peligrosos, tanto 
para personas como animales, o susceptibles de generar riesgos al medio ambiente, 
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Se pregunta:

- Sistema de adjudicación utilizado.

- Coste de la adjudicación.

Valladolid, 25 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez

de la empresa participada SIEMCALSA, con respecto a cada uno de los siguientes 
documentos asociados,
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000715-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema 
y coste de adjudicación de la elaboración de planos de demarcación 
minera para la tramitación de las solicitudes de derechos mineros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000715, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema y coste de adjudicación de 
la elaboración de planos de demarcación minera para la tramitación de las solicitudes de derechos 
mineros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

De la elaboración de los planos de demarcación minera para la tramitación de las 
solicitudes de derechos mineros contemplados en la legislación minera, de la empresa 
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SE PREGUNTA:

- Sistema de adjudicación utilizado.

- Coste de la adjudicación.

Valladolid, 25 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez

participada SIEMCALSA, con respecto a cada uno de los siguientes documentos 
asociados,
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000716-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema 
y coste de adjudicación del proyecto “Certificación U.N.E. sobre gestión 
minera sostenible”.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000716, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema y coste de adjudicación 
del proyecto “Certificación U.N.E. sobre gestión minera sostenible”.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:
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Se pregunta:

- Sistema de adjudicación utilizado.

- Coste de la adjudicación.

Valladolid, 25 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez

ANTECEDENTES

Del proyecto “Certificación U.N.E. sobre Gestión Minera Sostenible”, de 
la empresa participada SIEMCALSA, con respecto a cada uno de los siguientes 
documentos asociados,
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000717-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa 
a sistema y coste de adjudicación del proyecto “Programa control de 
aprovechamiento de aguas de bebida”.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000717, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema y coste de adjudicación 
del proyecto “Programa control de aprovechamiento de aguas de bebida”.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:
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Se pregunta:

- Sistema de adjudicación utilizado.

- Coste de la adjudicación.

Valladolid, 25 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez

ANTECEDENTES

Del proyecto “Programa CONTROL de Aprovechamiento de AGUAS de BEBIDA”, 
de la empresa participada SIEMCALSA, con respecto a cada uno de los siguientes 
documentos asociados,
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000718-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema 
y coste de adjudicación del proyecto “Inventario de los depósitos de 
lodos mineros”.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000718, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema y coste de adjudicación 
del proyecto “Inventario de los depósitos de lodos mineros”.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:
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SE PREGUNTA:

- Sistema de adjudicación utilizado.

- Coste de la adjudicación.

Valladolid, 25 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez

ANTECEDENTES

Del trabajo “INVENTARIO de los Depósitos de Lodos Mineros”, de la empresa 
participada SIEMCALSA, con respecto a cada uno de los siguientes documentos 
asociados:
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000719-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema 
y coste de adjudicación del proyecto “Programa de informatización de 
planes de labores mineros”.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000719, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema y coste de adjudicación 
del proyecto “Programa de informatización de planes de labores mineros”.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:
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Se pregunta:

- Sistema de adjudicación utilizado.

- Coste de la adjudicación.

Valladolid, 25 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez

ANTECEDENTES

Del trabajo “Programa Informatización Planes de Labores Mineros”, de la empresa 
participada SIEMCALSA, con respecto a cada uno de los siguientes documentos 
asociados,



VIII Legislatura

Núm. 32 11 de noviembre de 2011 PE/000720-01/8 . Pág. 3710

C
V

E
: B

O
C

C
L-

08
-0

01
75

5

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000720-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema 
y coste de adjudicación del proyecto “Gestión de la Litoteca de Castilla 
y León”.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000720, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a sistema y coste de adjudicación 
del proyecto “Gestión de la Litoteca de Castilla y León”.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:
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ANTECEDENTES

Del trabajo “Gestión de la LITOTECA de Castilla y León”, de la empresa 
participada SIEMCALSA, con respecto a cada uno de los siguientes documentos 
asociados:

Se pregunta:

- Sistema de adjudicación utilizado.

- Coste de la adjudicación.

Valladolid, 25 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000721-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana 
Sánchez Hernández, relativa a remodelación del Centro Ecuestre de 
Castilla y León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000721, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a 
remodelación del Centro Ecuestre de Castilla y León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana Agudíez Calvo y Ana Sánchez Hernández, Procuradoras pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

 La Consejería de Agricultura y Ganadería de la Junta de Castilla y León ha 
puesto en marcha el Centro Ecuestre de Castilla y León en el centro de formación agraria 
de Segovia, recientemente se ha desarrollado un proyecto de remodelación integral del 
mismo.



http://sirdoc.ccyl.es
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

Núm. 32 11 de noviembre de 2011

VIII Legislatura

CVE: BOCCL-08-001756

PE/000721-01/8 . Pág. 3713

Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por 
escrito:

- ¿Cuáles han sido las instalaciones remodeladas o creadas en este 
proyecto?

- ¿Cuál ha sido el coste total, especificado por partidas y años?

- ¿Cuáles han sido las fechas de finalización de las obras, y en caso de que 
aún no estén finalizadas, fecha prevista para finalizarlas?

Valladolid, 24 de octubre de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo y
Ana Sánchez Hernández
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000722-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez 
Hernández, relativa a coste de construcción del Centro Ecuestre de 
Castilla y León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000722, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a coste 
de construcción del Centro Ecuestre de Castilla y León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana Agudíez Calvo y Ana Sánchez Hernández, Procuradoras pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Consejería de Agricultura y Ganadería de la Junta de Castilla y León ha puesto 
en marcha el Centro Ecuestre de Castilla y León en el centro de formación agraria de 
Segovia.
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Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por 
escrito:

¿Cuáles han sido los costes totales de construcción del mismo, 
especificando destino, partidas y años?

¿Cuáles han sido los gastos realizados desde su apertura, especificando por 
partida y años 2005, 2006, 2007, 2008, 2009, 2010 y 2011?

Valladolid, 24 de octubre de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo y
Ana Sánchez Hernández
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000723-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez 
Hernández, relativa a plantilla del Centro Ecuestre de Castilla y León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000723, formulada a la Junta de Castilla y León por 
las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a plantilla 
del Centro Ecuestre de Castilla y León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana Agudíez Calvo y Ana Sánchez Hernández, Procuradoras pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Consejería de Agricultura y Ganadería de la Junta de Castilla y León ha puesto 
en marcha el Centro Ecuestre de Castilla y León en el centro de formación agraria de 
Segovia.
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Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por 
escrito:

¿Quién compone la plantilla de trabajadores de dicho Centro?

¿Qué tipo de contrato tienen dichos trabajadores?

¿Cuál es el coste total en gastos de personal en los años 2009, 2010 y 2011?

Valladolid, 24 de octubre de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo y
Ana Sánchez Hernández
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000724-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez 
Hernández, relativa a cursos del Centro Ecuestre de Castilla y León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000724, formulada a la Junta de Castilla y León por 
las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a cursos 
del Centro Ecuestre de Castilla y León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana Agudíez Calvo y Ana Sánchez Hernández, Procuradoras pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Consejería de Agricultura y Ganadería de la Junta de Castilla y León ha puesto 
en marcha el Centro Ecuestre de Castilla y León en el centro de formación agraria de 
Segovia.
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Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por 
escrito:

¿Cuántos cursos se han celebrado desde su puesta en funcionamiento 
hasta ahora?

¿Cuántos alumnos han participado en dichos cursos, especificando el año 
de celebración?

¿Qué coste ha supuesto la celebración de dichos cursos?

¿Qué ingresos se han producido de la celebración de dichos cursos? 

En cada respuesta especificar tipo de curso y fecha de celebración.

Valladolid, 24 de octubre de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo y
Ana Sánchez Hernández
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000725-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez 
Hernández, relativa a cursos de formación no reglada del Centro 
Ecuestre de Castilla y León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000725, formulada a la Junta de Castilla y León por 
las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a cursos 
de formación no reglada del Centro Ecuestre de Castilla y León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana Agudíez Calvo y Ana Sánchez Hernández, Procuradoras pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Consejería de Agricultura y Ganadería de la Junta de Castilla y León ha puesto 
en marcha el Centro Ecuestre de Castilla y León en el centro de formación agraria de 
Segovia, en dicho Centro se han impartido cursos de formación No reglada.
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Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por 
escrito:

¿Cuántos cursos de formación No reglada se han celebrado desde su puesta 
en funcionamiento hasta ahora?

¿Cuántos alumnos han participado en dichos cursos de formación No reglada? 

¿Qué coste ha supuesto la celebración de dichos cursos de formación No 
reglada?

¿Qué ingresos se han producido de la celebración de dichos cursos de 
formación No reglada? 

En cada respuesta especificar tipo de curso y fecha de celebración.

Valladolid, 24 de octubre de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo y
Ana Sánchez Hernández
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000726-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez 
Hernández, relativa a construcción de una pista cubierta en el Centro 
Ecuestre de Castilla y León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000726, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a 
construcción de una pista cubierta en el Centro Ecuestre de Castilla y León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana Agudíez Calvo y Ana Sánchez Hernández, Procuradoras pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Consejería de Agricultura y Ganadería de la Junta de Castilla y León ha puesto 
en marcha el Centro Ecuestre de Castilla y León en el centro de formación agraria de 
Segovia, que se ha completado con la instalación de una pista cubierta.

Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por escrito:

¿Coste total de la construcción de la pista cubierta, especificando, si es el 
caso, las partidas destinadas a ello por año? 

Valladolid, 24 de octubre de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo y
Ana Sánchez Hernández
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000727-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez 
Hernández, relativa a una sanción económica al Centro Ecuestre de 
Castilla y León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000727, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a una 
sanción económica al Centro Ecuestre de Castilla y León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana Agudíez Calvo y Ana Sánchez Hernández, Procuradoras pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Consejería de Agricultura y Ganadería de la Junta de Castilla y León ha puesto 
en marcha el Centro Ecuestre de Castilla y León en el centro de formación agraria de 
Segovia que ha sido sancionado al pago de 54.000 euros.
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Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por 
escrito:

¿Qué tipo de sanción se ha cometido?

¿Quiénes son las personas u organismos responsables de dicha sanción?

¿Cómo se han depurado las responsabilidades que han dado lugar a dicha 
sanción? En caso de que no se hayan depurado, ¿se piensa pedir explicaciones al 
responsable o responsables de dicha sanción? 

Valladolid, 24 de octubre de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo y
Ana Sánchez Hernández
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000728-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana 
Sánchez Hernández, relativa a competiciones del Centro Ecuestre de 
Castilla y León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000728, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a 
competiciones del Centro Ecuestre de Castilla y León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana Agudíez Calvo y Ana Sánchez Hernández, Procuradoras pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

 La Consejería de Agricultura y Ganadería de la Junta de Castilla y León ha puesto 
en marcha el Centro Ecuestre de Castilla y León en el centro de formación agraria de 
Segovia, en dicho Centro se han  realizado diferentes competiciones.
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Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por 
escrito:

¿Cuántas competiciones se han realizado desde su puesta en funcionamiento?

¿Cuál ha sido el coste de dichas competiciones?

¿Cuáles han sido los ingresos devengados de las mismas?

Especificar en cada caso, nombre de la competición y fecha de celebración. 

Valladolid, 24 de octubre de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo y
Ana Sánchez Hernández
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000729-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez 
Hernández, relativa a Escuela Hípica de Castilla y León creada por el 
Centro Ecuestre de Castilla y León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000729, formulada a la Junta de Castilla y León por 
las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a Escuela 
Hípica de Castilla y León creada por el Centro Ecuestre de Castilla y León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana Agudíez Calvo y Ana Sánchez Hernández, Procuradoras pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Consejería de Agricultura y Ganadería de la Junta de Castilla y León ha puesto 
en marcha el Centro Ecuestre de Castilla y León en el centro de formación agraria de 
Segovia, entre sus proyectos está la creación de la Escuela Hípica de Castilla y León.
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Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por 
escrito:

¿Cuándo se ha creado la Escuela Hípica de Castilla y León?

¿Quién o quiénes gestionan dicha Escuela?

¿Qué plantilla de personal tiene dicha Escuela?

¿Qué tipo de contratos tienen los trabajadores de dicha plantilla?

¿Qué coste tiene el mantenimiento de la Escuela Hípica de Castilla y León, 
especificando años y partida?

¿Qué ingresos tiene la Escuela Hípica de Castilla y León, especificando años 
y partida?

¿Qué actividades ha realizado la Escuela Hípica de Castilla y León, 
especificando años de realización?

¿Cuál es el número de personas que se han beneficiado de las actividades 
de la Escuela Hípica de Castilla y León, especificado por actividad y año? 

Valladolid, 24 de octubre de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo y
Ana Sánchez Hernández
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000730-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez 
Hernández, relativa a la Fundación que gestiona el Centro Ecuestre de 
Castilla y León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000730, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a la 
Fundación que gestiona el Centro Ecuestre de Castilla y León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana Agudíez Calvo y Ana Sánchez Hernández, Procuradoras pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Consejería de Agricultura y Ganadería de la Junta de Castilla y León ha puesto 
en marcha el Centro Ecuestre de Castilla y León en el centro de formación agraria de 
Segovia que está gestionado por una Fundación.
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Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por 
escrito:

¿Quiénes componen dicha Fundación?

¿Desde cuándo gestiona el Centro Ecuestre de Castilla y León dicha 
Fundación? 

¿Qué Estatutos rigen dicha Fundación?

¿A cuánto asciende el aporte económico de dicha Fundación desde que se 
ha constituido en gestora del Centro Ecuestre de Castilla y León?, especificar las 
cantidades por año. 

Valladolid, 24 de octubre de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo y
Ana Sánchez Hernández
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000731-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a relación 
de efectivos y administraciones que participaron en los trabajos de 
extinción de los incendios declarados en los términos de Rionegrito y 
San Martín de Tábara entre el 20 y el 21 de octubre de 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000731, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a relación de efectivos y administraciones 
que participaron en los trabajos de extinción de los incendios declarados en los términos de 
Rionegrito y San Martín de Tábara entre el 20 y el 21 de octubre de 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Relación y efectivos de otras administraciones que participaron en los 
trabajos de extinción de los incendios declarados en los términos de Rionegrito 
(Rosinos de la Requejada) y San Martín de Tábara (Zamora) entre la noche del 
jueves y la madrugada del viernes (20 y 21 de octubre de 2011). 

Valladolid, 25 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000732-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla 
y León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a 
efectivos dependientes de la Consejería de Fomento y Medio Ambiente 
desplegados en la extinción de los incendios declarados en los 
términos de Rionegrito y San Martín de Tábara entre el 20 y el 21 de 
octubre de 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000732, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a efectivos dependientes de la Consejería 
de Fomento y Medio Ambiente desplegados en la extinción de los incendios declarados en los 
términos de Rionegrito y San Martín de Tábara entre el 20 y el 21 de octubre de 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

 Relación y número de efectivos dependientes de la Consejería de Medio 
Ambiente (Junta de Castilla y León) que fueron desplegados en la extinción de 
los incendios declarados en los términos de Rionegrito (Rosinos de la Requejada) 
y San Martín de Tábara (Zamora) entre la noche del jueves y la madrugada del 
viernes (20 y 21 de octubre de 2011). 

Valladolid, 25 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000733-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a relación 
de incendios declarados en la provincia de Zamora en los que hayan 
participado efectivos del Consorcio Provincial de Bomberos o de los 
Bomberos de la Mancomunidad de Incendios de Benavente.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000733, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a relación de incendios declarados en la 
provincia de Zamora en los que hayan participado efectivos del Consorcio Provincial de Bomberos 
o de los Bomberos de la Mancomunidad de Incendios de Benavente.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

 Relación de incendios declarados en la provincia de Zamora desde enero 
hasta finales de octubre de 2011 en los que hayan participado efectivos del 
Consorcio Provincial de Bomberos (Diputación de Zamora) o de los Bomberos de 
la Mancomunidad de Incendios de Benavente, con indicación de medios materiales 
y humanos. 

Valladolid, 25 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000734-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D. Juan Luis Cepa 
Álvarez, relativa a compensaciones a los propietarios del terreno donde 
se encuentra la “Charca de la Cervera”.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000734, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a 
compensaciones a los propietarios del terreno donde se encuentra la “Charca de la Cervera”.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y Juan Luis Cepa Álvarez, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El Boletín Oficial de Castilla y León de fecha 29 de noviembre de 2010 publica 
la ORDEN MAM/1587/2010, de 18 de noviembre, por la que se establece la Normativa 
Anual de Pesca de la Comunidad de Castilla y León para el año 2011. En dicha orden 
se establece entre las Zonas Húmedas Catalogadas vedadas totalmente a la pesca la 
“Charca de la Cervera” del municipio de Aldehuela de Yeltes (Salamanca).

Esta charca, que se encuentra en terrenos de propiedad privada, se incorporó al 
Catálogo de Zonas Húmedas de Especial Interés a través del Decreto 125/2001, de 19 
de abril, publicado en el BOCyL de 25 de abril de 2001. Desde esa fecha los propietarios 
de los terrenos han visto reducido el aprovechamiento de los mismos con limitaciones 
como la arriba reseñada.
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PREGUNTA

¿Qué compensaciones ha trasladado en los últimos 10 años la Junta 
de Castilla y León a los propietarios de los terrenos en los que se encuentra la 
“Charca de la Cervera” (Aldehuela de Yeltes, Salamanca) por las limitaciones de 
aprovechamiento de los mismos que establece la incorporación en 2001 de esta 
charca al Catálogo de Zonas Húmedas de Especial Interés de la Comunidad 
Autónoma? 

Valladolid, 25 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
Juan Luis Cepa Álvarez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000735-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela 
Marqués Sánchez, relativa a inversión prevista en la Universidad de 
Burgos para el nuevo Aulario de Humanidades dentro del Plan de 
Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000735, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a 
inversión prevista en la Universidad de Burgos para el nuevo Aulario de Humanidades dentro del 
Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco Javier 
Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, y  
el Excmo. Sr. D. José María Leal Villalba, Mgfco. Rector de la Universidad de Burgos, el 
Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
y la Universidad de Burgos para la Ejecución del Programa de Inversiones 2007-2011 en 
esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas el nuevo Aulario 
de Humanidades con una aportación de la Junta de Castilla y León de 9.000.000 de euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Burgos para 
el nuevo Aulario de Humanidades dentro del Plan de Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Burgos para el nuevo 
Aulario de Humanidades? ¿Está finalizada? ¿Existe alguna certificación pendiente 
de pago por parte de la Junta de Castilla y León relativa a esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000736-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela 
Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la 
Universidad de Burgos para el nuevo edificio de la Escuela Politécnica 
Superior dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000736, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a 
ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Burgos para el nuevo edificio de la Escuela 
Politécnica Superior dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco Javier 
Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, y  
el Excmo. Sr. D. José María Leal Villalba, Mgfco. Rector de la Universidad de Burgos, el 
Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
y la Universidad de Burgos para la Ejecución del Programa de Inversiones 2007-2011 en 
esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas el nuevo 
edificio de la Escuela Politécnica Superior con una aportación de la Junta de Castilla y 
León de 4.000.000 de euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Burgos 
para el nuevo edificio de la Escuela Politécnica Superior dentro del Plan de 
Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Burgos para el nuevo 
edificio de la Escuela Politécnica Superior? ¿Está finalizada? ¿Existe alguna 
certificación pendiente de pago por parte de la Junta de Castilla y León relativa a 
esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000737-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla 
y León por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María 
Ángela Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista 
en la Universidad de Burgos para la rehabilitación del Hospital del Rey-
Facultad de Derecho dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000737, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a 
ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Burgos para la rehabilitación del Hospital 
del Rey-Facultad de Derecho dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco Javier 
Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, y  
el Excmo. Sr. D. José María Leal Villalba, Mgfco. Rector de la Universidad de Burgos, el 
Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
y la Universidad de Burgos para la Ejecución del Programa de Inversiones 2007-2011 en 
esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas la 
Rehabilitación del Hospital del Rey-Facultad de Derecho con una aportación de la Junta 
de Castilla y León de 1.000.000 de euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Burgos 
para la Rehabilitación del Hospital del Rey-Facultad de Derecho dentro del Plan 
de Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha 
ascendido la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Burgos para 
la Rehabilitación del Hospital del Rey-Facultad de Derecho? ¿Está finalizada? 
¿Existe alguna certificación pendiente de pago por parte de la Junta de Castilla y 
León relativa a esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 26 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000738-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela 
Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la 
Universidad de Burgos para el Hospital de la Concepción dentro del 
Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000738, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a 
ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Burgos para el Hospital de la Concepción 
dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco Javier 
Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, y  
el Excmo. Sr. D. José María Leal Villalba, Mgfco. Rector de la Universidad de Burgos, el 
Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
y la Universidad de Burgos para la Ejecución del Programa de Inversiones 2007-2011 en 
esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas el Hospital 
de la Concepción con una aportación de la Junta de Castilla y León de 2.000.000 de euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Burgos 
para el Hospital de la Concepción dentro del Plan de Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Burgos para el Hospital de 
la Concepción? ¿Está finalizada? ¿Existe alguna certificación pendiente de pago 
por parte de la Junta de Castilla y León relativa a esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 26 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez



VIII Legislatura

Núm. 32 11 de noviembre de 2011 PE/000739-01/8 . Pág. 3744

C
V

E
: B

O
C

C
L-

08
-0

01
77

4

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000739-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela 
Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la 
Universidad de Burgos para los Laboratorios de Terapia Ocupacional 
dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000739, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a 
ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Burgos para los Laboratorios de Terapia 
Ocupacional dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco Javier 
Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, y  
el Excmo. Sr. D. José María Leal Villalba, Mgfco. Rector de la Universidad de Burgos, el 
Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
y la Universidad de Burgos para la Ejecución del Programa de Inversiones 2007-2011 en 
esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorporan entre las inversiones previstas los 
Laboratorios de Terapia Ocupacional con una aportación de la Junta de Castilla y León 
de 1.000.000 de euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Burgos para 
los Laboratorios de Terapia Ocupacional dentro del Plan de Inversiones 2007-2011?

2.º- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha 
ascendido la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Burgos para 
los Laboratorios de Terapia Ocupacional? ¿Está finalizada? ¿Existe alguna 
certificación pendiente de pago por parte de la Junta de Castilla y León relativa a 
esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 26 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000740-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela 
Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la 
Universidad de Valladolid para la adaptación de la Facultad de Ciencias 
dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000740, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a 
ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Valladolid para la adaptación de la Facultad 
de Ciencias dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. Evaristo J. Abril Domingo, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Valladolid, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Valladolid para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas la 
Adaptación de la Facultad de Ciencias con una aportación de la Junta de Castilla y León 
de 17.000.000 de euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Valladolid para 
la Adaptación de la Facultad de Ciencias dentro del Plan de Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha 
ascendido la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Valladolid 
para la Adaptación de la Facultad de Ciencias? ¿Está finalizada? ¿Existe alguna 
certificación pendiente de pago por parte de la Junta de Castilla y León relativa a 
esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 26 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000741-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela 
Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la 
Universidad de Valladolid para la construcción del Edificio de Nuevas 
Tecnologías Informáticas y de Comunicación  dentro del Plan de 
Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000741, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a 
ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Valladolid para la construcción del Edificio de 
Nuevas Tecnologías Informáticas y de Comunicación  dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. Evaristo J. Abril Domingo, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Valladolid, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Valladolid para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas la 
construcción del Edificio de Nuevas Tecnologías Informáticas y de Comunicación con una 
aportación de la Junta de Castilla y León de 6.000.000 de euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Valladolid 
para la construcción del Edificio de Nuevas Tecnologías Informáticas y de 
Comunicación dentro del Plan de Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Valladolid para la 
construcción del Edificio de Nuevas Tecnologías Informáticas y de Comunicación? 
¿Está finalizada? ¿Existe alguna certificación pendiente de pago por parte de la 
Junta de Castilla y León relativa a esta inversión?

3.°- SI no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000742-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla 
y León por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María 
Ángela Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista 
en la Universidad de Valladolid para el equipamiento de Facultades y 
Escuelas dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000742, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa 
a ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Valladolid para el equipamiento de 
Facultades y Escuelas dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. Evaristo J. Abril Domingo, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Valladolid, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Valladolid para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas el 
equipamiento de Facultades y Escuelas con una aportación de la Junta de Castilla y 
León de 6.500.000 euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de 
Valladolid para el equipamiento de Facultades y Escuelas dentro del Plan de 
Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha 
ascendido la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Valladolid para 
el equipamiento de Facultades y Escuelas? ¿Está finalizada? ¿Existe alguna 
certificación pendiente de pago por parte de la Junta de Castilla y León relativa a 
esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez



VIII Legislatura

Núm. 32 11 de noviembre de 2011 PE/000743-01/8 . Pág. 3752

C
V

E
: B

O
C

C
L-

08
-0

01
77

8

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000743-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla 
y León por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María 
Ángela Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista 
en la Universidad de Valladolid para la Escuela de Enfermería de Soria 
dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000743, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a 
ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Valladolid para la Escuela de Enfermería 
de Soria dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. Evaristo J. Abril Domingo, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Valladolid, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Valladolid para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas la 
Escuela de Enfermería de Soria con una aportación de la Junta de Castilla y León 
de 2.500.000 euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Valladolid 
para la Escuela de Enfermería de Soria dentro del Plan de Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Valladolid para la Escuela 
de Enfermería de Soria? ¿Está finalizada? ¿Existe alguna certificación pendiente 
de pago por parte de la Junta de Castilla y León relativa a esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000744-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla 
y León por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María 
Ángela Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista 
en la Universidad de Salamanca para la adaptación de edificios a la 
normativa de accesibilidad y seguridad contra incendios dentro del Plan 
de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000744, formulada a la Junta de Castilla y León por los 
Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a ejecución 
de la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para la adaptación de edificios a la normativa 
de accesibilidad y seguridad contra incendios dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. José Ramón Alonso Peña, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Salamanca, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas la 
adaptación de edificios a la normativa de accesibilidad y seguridad contra incendios 
con una aportación de la Junta de Castilla y León de 700.000 euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Salamanca 
para la adaptación de edificios a la normativa de accesibilidad y seguridad contra 
incendios dentro del Plan de Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha 
ascendido la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Salamanca 
para la adaptación de edificios a la normativa de accesibilidad y seguridad contra 
incendios? ¿Está finalizada? ¿Existe alguna certificación pendiente de pago por 
parte de la Junta de Castilla y León relativa a esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 30 de septiembre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000745-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela 
Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la 
Universidad de Salamanca para la adaptación energética de edificios  
dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000745, formulada a la Junta de Castilla y León por los 
Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a ejecución de 
la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para la adaptación energética de edificios  dentro 
del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las 
Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. José Ramón Alonso Peña, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Salamanca, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas 
la adaptación energética de edificios con una aportación de la Junta de Castilla y 
León de 500.000 euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Salamanca 
para la adaptación energética de edificios dentro del Plan de Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Salamanca para la 
adaptación energética de edificios? ¿Está finalizada? ¿Existe alguna certificación 
pendiente de pago por parte de la Junta de Castilla y León relativa a esta 
inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 30 de septiembre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000746-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela 
Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la 
Universidad de Salamanca para la Biblioteca de Depósito dentro del 
Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000746, formulada a la Junta de Castilla y León por los 
Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a ejecución 
de la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para la Biblioteca de Depósito dentro del Plan 
de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las 
Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. José Ramón Alonso Peña, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Salamanca, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas la 
Biblioteca de Depósito con una aportación de la Junta de Castilla y León de 760.000 euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Salamanca 
para la Biblioteca de Depósito dentro del Plan de Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Salamanca para la 
Biblioteca de Depósito? ¿Está finalizada? ¿Existe alguna certificación pendiente 
de pago por parte de la Junta de Castilla y León relativa a esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 26 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000747-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela 
Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la 
Universidad de Salamanca para la adaptación al EEES (inversión en 
bibliotecas) dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000747, formulada a la Junta de Castilla y León por los 
Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a ejecución 
de la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para la adaptación al EEES (inversión en 
bibliotecas) dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las 
Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. José Ramón Alonso Peña, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Salamanca, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas la 
Adaptación al EEES (inversión en Bibliotecas) con una aportación de la Junta de Castilla 
y León de 840.000 euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Salamanca 
para la Adaptación al EEES (inversión en Bibliotecas) dentro del Plan de 
Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Salamanca para la 
Adaptación al EEES (inversión en Bibliotecas)? ¿Está finalizada? ¿Existe alguna 
certificación pendiente de pago por parte de la Junta de Castilla y León relativa a 
esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 26 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000748-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela 
Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la 
Universidad de Salamanca para la construcción de la Facultad de Ciencias 
Agrarias y Ambientales dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000748, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa 
a ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para la construcción de la 
Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. José Ramón Alonso Peña, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Salamanca, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas la 
construcción de la Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales con una aportación de la 
Junta de Castilla y León de 3.500.000 euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Salamanca 
para construir la Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales dentro del Plan de 
Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Salamanca para la 
construcción de la Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales? ¿Está finalizada? 
¿Existe alguna certificación pendiente de pago por parte de la Junta de Castilla y 
León relativa a esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 26 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez



VIII Legislatura

Núm. 32 11 de noviembre de 2011 PE/000749-01/8 . Pág. 3764

C
V

E
: B

O
C

C
L-

08
-0

01
78

4

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000749-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela 
Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la 
Universidad de Salamanca para la construcción de un edificio en la 
calle Espejo dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000749, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa 
a ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para la construcción de un 
edificio en la calle Espejo dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. José Ramón Alonso Peña, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Salamanca, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas la 
construcción de un edificio en la calle Espejo con una aportación de la Junta de Castilla y 
León de 1.000.000 de euros dentro de este plan.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para 
construir un edificio de la calle Espejo dentro del Plan de Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Salamanca para la 
construcción de un edificio en la calle Espejo? ¿Está finalizada? ¿Existe alguna 
certificación pendiente de pago por parte de la Junta de Castilla y León relativa a 
esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000750-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla 
y León por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María 
Ángela Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista 
en la Universidad de Salamanca para la construcción del Centro de 
Documentación de la Lengua y la Cultura Española (incluyendo la 
Biblioteca de Humanidades) dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000750, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a 
ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para la construcción del Centro 
de Documentación de la Lengua y la Cultura Española (incluyendo la Biblioteca de Humanidades) 
dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. José Ramón Alonso Peña, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Salamanca, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas 
la construcción del Centro de Documentación de la Lengua y la Cultura Española 
(incluyendo la Biblioteca de Humanidades) con una aportación de la Junta de Castilla y 
León de 6.000.000 de euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de 
Salamanca para construir el Centro de Documentación de la Lengua y la 
Cultura Española (incluyendo la Biblioteca de Humanidades), dentro del Plan de 
Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Salamanca para la 
construcción del Centro de Documentación de la Lengua y la Cultura Española 
(incluyendo la Biblioteca de Humanidades)? ¿Está finalizada? ¿Existe alguna 
certificación pendiente de pago por parte de la Junta de Castilla y León relativa a 
esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000751-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla 
y León por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María 
Ángela Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista 
en la Universidad de Salamanca para la construcción del Multiusos de 
Ciudad Jardín dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000751, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa 
a ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para la construcción del 
Multiusos de Ciudad Jardín dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. José Ramón Alonso Peña, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Salamanca, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas la 
construcción del Multiusos de Ciudad Jardín con una aportación de la Junta de Castilla y 
León de 2.400.000 euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para 
construir el Multiusos de Ciudad Jardín dentro del Plan de Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Salamanca para la 
construcción del Multiusos de Ciudad Jardín? ¿Está finalizada? ¿Existe alguna 
certificación pendiente de pago por parte de la Junta de Castilla y León relativa a 
esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000752-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela 
Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la 
Universidad de Salamanca para la adaptación de centros docentes al 
EEES dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000752, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a 
ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para la adaptación de centros 
docentes al EEES dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. José Ramón Alonso Peña, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Salamanca, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas la 
adaptación de edificios docentes al EEES con una aportación de la Junta de Castilla y 
León de 1.000.000 de euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para 
la adaptación de edificios docentes al EEES dentro del Plan de Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Salamanca para la 
adaptación de edificios docentes al EEES? ¿Está finalizada? ¿Existe alguna 
certificación pendiente de pago por parte de la Junta de Castilla y León relativa a 
esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez



VIII Legislatura

Núm. 32 11 de noviembre de 2011 PE/000753-01/8 . Pág. 3772

C
V

E
: B

O
C

C
L-

08
-0

01
78

8

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000753-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María 
Ángela Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión 
prevista en la Universidad de Salamanca para la adaptación al EEES 
(equipos compartidos para Enseñanzas Técnicas) dentro del Plan de 
Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000753, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa 
a ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para la adaptación al EEES 
(equipos compartidos para Enseñanzas Técnicas) dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. José Ramón Alonso Peña, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Salamanca, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas 
la Adaptación al EEES (equipos compartidos para Enseñanzas Técnicas) con una 
aportación de la Junta de Castilla y León de 800.000 euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Salamanca 
para la Adaptación al EEES (equipos compartidos para Enseñanzas Técnicas) 
dentro del Plan de Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Salamanca para la 
Adaptación al EEES (equipos compartidos para Enseñanzas Técnicas)? ¿Está 
finalizada? ¿Existe alguna certificación pendiente de pago por parte de la Junta de 
Castilla y León relativa a esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000754-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Carmen Redondo García, relativa 
a relación de empresas que durante los ejercicios 2008, 2009, 2010 
y 2011 han sido objeto de expedientes de regulación de empleo así 
como beneficiarias de ayudas públicas.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000754, formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Carmen Redondo García, relativa a relación de empresas que 
durante los ejercicios 2008, 2009, 2010 y 2011 han sido objeto de expedientes de regulación de 
empleo así como beneficiarias de ayudas públicas.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Redondo García, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en el 
artículo 150 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es la relación de empresas que durante los ejercicios 2008, 2009, 2010 
y 2011 han sido objeto de expedientes de regulación de empleo y que hayan sido 
en algún momento beneficiarias de ayudas públicas provenientes de la Junta de 
Castilla y León?

En cada caso, ¿qué cuantía de ayudas públicas han percibido y en qué fechas? 

Valladolid, 26 de octubre de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Carmen Redondo García
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000755-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela 
Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la 
Universidad de Salamanca para la dotación de equipamientos para 
nuevos edificios docentes dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000755, formulada a la Junta de Castilla y León por los 
Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a ejecución de 
la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para la dotación de equipamientos  para nuevos 
edificios docentes dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. José Ramón Alonso Peña, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Salamanca, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas la 
dotación de equipamientos para nuevos edificios docentes con una aportación de la 
Junta de Castilla y León de 1.900.000 euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Salamanca 
para construir la dotación de equipamientos para nuevos edificios docentes dentro 
del Plan de Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Salamanca para la dotación 
de equipamientos para nuevos edificios docentes? ¿Está finalizada? ¿Existe 
alguna certificación pendiente de pago por parte de la Junta de Castilla y León 
relativa a esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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CVE: BOCCL-08-001791

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000756-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando María Rodero García y D.ª María 
Mercedes Martín Juárez, relativa a aportaciones anuales de la Junta de 
Castilla y León para la cofinanciación de los servicios sociales básicos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000756, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. Fernando María Rodero García y D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa 
a aportaciones anuales de la Junta de Castilla y León para la cofinanciación de los servicios 
sociales básicos.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Rodero García y Mercedes Martín Juárez, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo 
de lo establecido en el artículo 7 del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de 
Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En relación a los Acuerdos Marco de financiación de los Servicios Sociales firmados 
con las Entidades Locales desde el año 2006 al 2011 ambos incluidos, se pregunta:

Cuáles han sido las aportaciones anuales de la Junta de Castilla y León para 
la cofinanciación de los Servicios Sociales Básicos especificando las cuantías 
correspondientes a cada programa. 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando María Rodero García y
María Mercedes Martín Juárez
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CVE: BOCCL-08-001792

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000757-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando María Rodero García y D.ª María 
Mercedes Martín Juárez, relativa a aportaciones anuales de la Junta de 
Castilla y León para la cofinanciación de los servicios sociales específicos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000757, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. Fernando María Rodero García y D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa 
a aportaciones anuales de la Junta de Castilla y León para la cofinanciación de los servicios 
sociales específicos.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Rodero García y Mercedes Martín Juárez, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo 
de lo establecido en el artículo 7 del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de 
Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En relación a los Acuerdos Marco de financiación de los Servicios Sociales firmados 
con las Entidades Locales desde el año 2006 al 2011 ambos incluidos, se pregunta:

Cuáles han sido las aportaciones anuales de la Junta de Castilla y León para 
la cofinanciación de los Servicios Sociales Específicos detallando las cuantías 
correspondientes a cada programa. 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando María Rodero García y
María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000758-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela 
Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la 
Universidad de Salamanca para la adaptación al EEES (equipamientos 
docentes) dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000758, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa 
a ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para la adaptación al EEES 
(equipamientos docentes) dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. José Ramón Alonso Peña, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Salamanca, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.



http://sirdoc.ccyl.es
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

Núm. 32 11 de noviembre de 2011

VIII Legislatura

CVE: BOCCL-08-001793

PE/000758-01/8 . Pág. 3780

En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas la 
Adaptación al EEES (equipamientos docentes) con una aportación de la Junta de Castilla 
y León de 700.000 euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Salamanca 
para la Adaptación al EEES (equipamientos docentes) dentro del Plan de 
Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Salamanca para la 
Adaptación al EEES (equipamientos docentes)? ¿Está finalizada? ¿Existe alguna 
certificación pendiente de pago por parte de la Junta de Castilla y León relativa a 
esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000759-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando María Rodero García y D.ª María 
Mercedes Martín Juárez, relativa a aportaciones anuales de cada 
Entidad Local para la cofinanciación de los servicios sociales básicos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000759, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. Fernando María Rodero García y D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a 
aportaciones anuales de cada Entidad Local para la cofinanciación de los servicios sociales básicos.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Rodero García y Mercedes Martín Juárez, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo 
de lo establecido en el artículo 7 del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de 
Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En relación a los Acuerdos Marco de financiación de los Servicios Sociales firmados 
con las Entidades Locales desde el año 2006 al 2011 ambos incluidos, se pregunta:

Cuáles han sido las aportaciones anuales de cada Entidad Local para la 
cofinanciación de los Servicios Sociales Básicos especificando las cuantías 
correspondientes a cada programa y la previsión de usuarios también por cada 
programa así como la aportación global prevista por éstos y por programa. 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando María Rodero García y
María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000760-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando María Rodero García y D.ª María 
Mercedes Martín Juárez, relativa a aportaciones anuales de cada Entidad 
Local para la cofinanciación de los servicios sociales específicos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000760, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. Fernando María Rodero García y D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a 
aportaciones anuales de cada Entidad Local para la cofinanciación de los servicios sociales específicos.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Rodero García y Mercedes Martín Juárez, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo 
de lo establecido en el artículo 7 del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de 
Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En relación a los Acuerdos Marco de financiación de los Servicios Sociales firmados 
con las Entidades Locales desde el año 2006 al 2011 ambos incluidos, se pregunta:

Cuáles han sido las aportaciones anuales de cada Entidad Local para la 
cofinanciación de los Servicios Sociales Específicos detallando las cuantías 
correspondientes a cada programa y la previsión de usuarios también por cada 
programa así como la aportación global prevista por éstos y por programa. 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando María Rodero García y
María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000761-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela 
Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la 
Universidad de Salamanca para la rehabilitación de las cubiertas de las 
Escuelas Menores dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000761, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa 
a ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para la rehabilitación de las 
cubiertas de las Escuelas Menores dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. José Ramón Alonso Peña, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Salamanca, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas la 
rehabilitación de las cubiertas de las Escuelas Menores con una aportación de la Junta 
de Castilla y León de 400.000 euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Salamanca 
para la rehabilitación de las cubiertas de las Escuelas Menores dentro del Plan de 
Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Salamanca para la 
rehabilitación de las cubiertas de las Escuelas Menores? ¿Está finalizada? ¿Existe 
alguna certificación pendiente de pago por parte de la Junta de Castilla y León 
relativa a esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000762-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla 
y León por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María 
Ángela Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista 
en la Universidad de Salamanca para la ampliación de la Facultad de 
Geografía e Historia dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000762, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa 
a ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para la ampliación de la 
Facultad de Geografía e Historia dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. José Ramón Alonso Peña, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Salamanca, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas la 
ampliación de la Facultad de Geografía e Historia con una aportación de la Junta de 
Castilla y León de 2.100.000 euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Salamanca 
para la ampliación de la Facultad de Geografía e Historia dentro del Plan de 
Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Salamanca para la 
ampliación de la Facultad de Geografía e Historia? ¿Está finalizada? ¿Existe alguna 
certificación pendiente de pago por parte de la Junta de Castilla y León relativa a 
esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000763-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla 
y León por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María 
Ángela Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista 
en la Universidad de Salamanca para la dotación de equipamientos de 
Institutos de Investigación dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000763, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, 
relativa a ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para la dotación de 
equipamientos de Institutos de Investigación dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. José Ramón Alonso Peña, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Salamanca, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas la 
dotación de equipamientos de Institutos de Investigación con una aportación de la Junta 
de Castilla y León de 1.200.000 euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Salamanca 
para la dotación de equipamientos de Institutos de Investigación dentro del Plan 
de Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Salamanca para la dotación 
de equipamientos de Institutos de Investigación? ¿Está finalizada? ¿Existe alguna 
certificación pendiente de pago por parte de la Junta de Castilla y León relativa a 
esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000764-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela 
Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la 
Universidad de Salamanca para la reforma del Teatro Juan del Enzina 
dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000764, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a 
ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para la reforma del Teatro Juan 
del Enzina dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. José Ramón Alonso Peña, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Salamanca, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas la 
reforma del Teatro Juan del Enzina con una aportación de la Junta de Castilla y León 
de 1.200.000 euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Salamanca 
para la reforma del Teatro Juan del Enzina dentro del Plan de Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Salamanca para la reforma 
del Teatro Juan del Enzina? ¿Está finalizada? ¿Existe alguna certificación 
pendiente de pago por parte de la Junta de Castilla y León relativa a esta 
inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000765-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela 
Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la 
Universidad de Salamanca para la adaptación al EEES (mejora de 
gestión) dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000765, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa 
a ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para la adaptación al EEES 
(mejora de gestión) dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. José Ramón Alonso Peña, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Salamanca, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas la 
Adaptación al EEES (mejora de la gestión) con una aportación de la Junta de Castilla y 
León de 500.000 euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de 
Salamanca para la Adaptación al EEES (mejora de la gestión) dentro del Plan de 
Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Salamanca para la 
Adaptación al EEES (mejora de la gestión)? ¿Está finalizada? ¿Existe alguna 
certificación pendiente de pago por parte de la Junta de Castilla y León relativa a 
esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000766-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela 
Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión prevista en la 
Universidad de Salamanca para la reforma de la Escuela Universitaria de 
Educación y Turismo de Ávila dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000766, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a 
ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para la reforma de la Escuela 
Universitaria de Educación y Turismo de Ávila dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. José Ramón Alonso Peña, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Salamanca, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas la 
reforma de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de Ávila con una aportación 
de la Junta de Castilla y León de 900.000 euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Salamanca 
para la reforma de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de Ávila dentro 
del Plan de Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Salamanca para la reforma 
de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de Ávila? ¿Está finalizada? 
¿Existe alguna certificación pendiente de pago por parte de la Junta de Castilla y 
León relativa a esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda licitarse la misma? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000767-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María 
Ángela Marqués Sánchez, relativa a ejecución de la inversión 
prevista en la Universidad de Salamanca para la adaptación al EEES 
(equipamiento informático y Universidad Abierta) dentro del Plan de 
Inversiones 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000767, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa 
a ejecución de la inversión prevista en la Universidad de Salamanca para la adaptación al EEES 
(equipamiento informático y Universidad Abierta) dentro del Plan de Inversiones 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo y M.ª Ángela Marqués Sánchez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El día 27 de marzo de 2007 se firmó entre el Excmo. Sr. D. Francisco 
Javier Álvarez Guisasola, Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, 
y el Excmo. Sr. D. José Ramón Alonso Peña, Mgfco. Rector de la Universidad de 
Salamanca, el Convenio Específico de Colaboración entre la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para la Ejecución del Programa de 
Inversiones 2007-2011 en esta Universidad.
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En el anexo de este convenio se incorpora entre las inversiones previstas la 
Adaptación al EEES (equipamiento informático y Universidad Abierta) con una aportación 
de la Junta de Castilla y León de 3.000.000 de euros.

PREGUNTAS

1.°- ¿Se ha ejecutado la inversión prevista en la Universidad de Salamanca 
para la Adaptación al EEES (equipamiento informático y Universidad Abierta) 
dentro del Plan de Inversiones 2007-2011?

2.°- Si se ha iniciado la ejecución de esta inversión, ¿a cuánto ha ascendido 
la cantidad transferida hasta ahora a la Universidad de Salamanca para la 
Adaptación al EEES (equipamiento informático y Universidad Abierta)? ¿Está 
finalizada? ¿Existe alguna certificación pendiente de pago por parte de la Junta de 
Castilla y León relativa a esta inversión?

3.°- Si no se ha iniciado esta inversión comprometida para el periodo 2007-2011, 
¿cuándo prevé la Junta de Castilla y León que pueda Iicitarse la misma? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000768-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a 
inversiones afectadas por el recorte de 384 millones de euros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000768, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a inversiones afectadas por el 
recorte de 384 millones de euros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuáles son las inversiones afectadas, y en qué medida cada una, por el 
recorte de 384,0 millones de euros según el Plan Económico-Financiero de Castilla 
y León (2011-2013) aprobado por el Consejo de Política Fiscal y Financiera el 27 de 
abril de 2011? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000769-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a ayudas 
y subvenciones afectadas por el recorte de 103 millones de euros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000769, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a ayudas y subvenciones afectadas 
por el recorte de 103 millones de euros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuáles son las ayudas y subvenciones afectadas por el recorte de 103,0 millones 
de euros según el Plan Económico-Financiero de Castilla y León (2011-2013) 
aprobado por el Consejo de Política Fiscal y Financiera el 27 de abril de 2011? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000770-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa 
a transferencias de capital afectadas por el recorte de 251 millones 
de euros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000770, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a transferencias de capital afectadas 
por el recorte de 251 millones de euros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el desglose de las transferencias de capital afectadas por 
el recorte de 251,0 millones de euros según el Plan Económico-Financiero 
de Castilla y León (2011-2013) aprobado por el Consejo de Política Fiscal y 
Financiera el 27 de abril de 2011? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000771-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a 
reducción de retribuciones de empleados públicos afectada por el 
recorte de 75 millones de euros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000771, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a reducción de retribuciones de 
empleados públicos afectada por el recorte de 75 millones de euros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el desglose de la reducción de retribuciones de empleados 
públicos afectadas por el recorte de 75,0 millones de euros según el Plan 
Económico-Financiero de Castilla y León (2011-2013) aprobado por el Consejo de 
Política Fiscal y Financiera el 27 de abril de 2011? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000772-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a limitación 
de aumento de personal afectada por el recorte de 40 millones de euros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000772, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a limitación de aumento de personal 
afectada por el recorte de 40 millones de euros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el desglose de la limitación al aumento de personal afectada por el 
recorte de 40,0 millones de euros según el Plan Económico-Financiero de Castilla 
y León (2011- 2013) aprobado por el Consejo de Política Fiscal y Financiera el 27 de 
abril de 2011? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000773-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa 
a actuaciones reorganizativas del personal sanitario afectadas por 
el recorte de 12 millones de euros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000773, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a actuaciones reorganizativas del 
personal sanitario afectadas por el recorte de 12 millones de euros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el desglose de las actuaciones reorganizativas del personal 
sanitario afectadas por el recorte de 12,0 millones de euros según el Plan 
Económico-Financiero de Castilla y León (2011-2013) aprobado por el Consejo de 
Política Fiscal y Financiera el 27 de abril de 2011? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000774-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa 
a reestructuración del sector público regional afectada por el recorte 
de 2,5 millones de euros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000774, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a reestructuración del sector público 
regional afectada por el recorte de 2,5 millones de euros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el desglose de la reestructuración del sector público regional 
afectada por el recorte de 2,5 millones de euros según el Plan Económico-
Financiero de Castilla y León (2011-2013) aprobado por el Consejo de Política 
Fiscal y Financiera el 27 de abril de 2011? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000775-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa 
a reordenación de espacios administrativos afectada por el recorte 
de 0,6 millones de euros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000775, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a reordenación de espacios 
administrativos afectada por el recorte de 0,6 millones de euros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el desglose de la reordenación de espacios administrativos y 
reducción del coste de arrendamientos afectada por el recorte de 0,6 millones de 
euros según el Plan Económico-Financiero de Castilla y León (2011-2013) aprobado 
por el Consejo de Política Fiscal y Financiera el 27 de abril de 2011? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000776-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a 
limitaciones en reparaciones y mantenimiento afectadas por el recorte 
de 1,5 millones de euros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000776, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a limitaciones en reparaciones y 
mantenimiento afectadas por el recorte de 1,5 millones de euros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el desglose de la limitación de actuaciones de reparación, 
mantenimiento y conservación afectada por el recorte de 1,5 millones de euros 
según el Plan Económico-Financiero de Castilla y León (2011-2013) aprobado por 
el Consejo de Política Fiscal y Financiera el 27 de abril de 2011? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez



VIII Legislatura

Núm. 32 11 de noviembre de 2011

http://sirdoc.ccyl.es
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

PE/000777-01/8 . Pág. 3806

CVE: BOCCL-08-001812

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000777-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a 
adquisición centralizada de bienes y servicios afectada por el recorte 
de 2 millones de euros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000777, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a adquisición centralizada de bienes 
y servicios afectada por el recorte de 2 millones de euros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el desglose del fomento de adquisición centralizada de bienes 
y servicios afectado por el recorte de 2,0 millones de euros según el Plan 
Económico-Financiero de Castilla y León (2011-2013) aprobado por el Consejo de 
Política Fiscal y Financiera el 27 de abril de 2011? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000778-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa 
a renegociación de contratos de suministros y servicios afectada por 
el recorte de 0,6 millones de euros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000778, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a renegociación de contratos de 
suministros y servicios afectada por el recorte de 0,6 millones de euros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el desglose de la renegociación de contratos de suministros 
y servicios afectada por el recorte de 0,6 millones de euros según el Plan 
Económico-Financiero de Castilla y León (2011-2013) aprobado por el Consejo de 
Política Fiscal y Financiera el 27 de abril de 2011? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000779-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a reducción 
de gastos de edición de publicaciones y material de oficina afectada por el 
recorte de 1,5 millones de euros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000779, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a reducción de gastos de edición de 
publicaciones y material de oficina afectada por el recorte de 1,5 millones de euros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el desglose de la reducción de gastos por edición de publicaciones 
y material de oficina afectada por el recorte de 1,5 millones de euros según el Plan 
Económico-Financiero de Castilla y León (2011-2013) aprobado por el Consejo de 
Política Fiscal y Financiera el 27 de abril de 2011? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000780-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a 
reducción de partidas de gastos discrecionales afectada por el recorte 
de 0,7 millones de euros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000780, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a reducción de partidas de gastos 
discrecionales afectada por el recorte de 0,7 millones de euros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el desglose de la reducción de partidas destinadas a cubrir gastos 
discrecionales afectada por el recorte de 0,7 millones de euros según el Plan 
Económico-Financiero de Castilla y León (2011-2013) aprobado por el Consejo de 
Política Fiscal y Financiera el 27 de abril de 2011? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000781-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a 
reducción de créditos destinados a actos institucionales afectada por el 
recorte de 0,4 millones de euros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000781, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a reducción de créditos destinados a 
actos institucionales afectada por el recorte de 0,4 millones de euros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el desglose de la reducción de créditos destinados a campañas y 
actos institucionales y promocionales afectada por el recorte de 0,4 millones de 
euros según el Plan Económico-Financiero de Castilla y León (2011-2013) aprobado 
por el Consejo de Política Fiscal y Financiera el 27 de abril de 2011? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000782-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa 
a restricción en la realización de estudios afectada por el recorte 
de 0,9 millones de euros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000782, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a restricción en la realización de 
estudios afectada por el recorte de 0,9 millones de euros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el desglose de la restricción a la realización de estudios, trabajos 
técnicos y consultorías por empresas externas afectada por el recorte de 0,9 millones 
de euros según el Plan Económico-Financiero de Castilla y León (2011-2013) aprobado 
por el Consejo de Política Fiscal y Financiera el 27 de abril de 2011? 

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000783-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a 
las transferencias corrientes afectadas por el recorte de 197 millones 
de euros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000783, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a las transferencias corrientes afectadas 
por el recorte de 197 millones de euros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el desglose de las transferencias corrientes afectadas por el 
recorte de 197,0 millones de euros según el Plan Económico-Financiero de Castilla 
y León (2011-2013) aprobado por el Consejo de Política Fiscal y Financiera el 27 de 
abril de 2011?

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000784-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla 
y León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, 
relativa a recorte de 6 millones de euros a los centros concertados 
educativos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000784, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a recorte de 6 millones de euros a 
los centros concertados educativos.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el desglose de los centros concertados educativos afectados por 
el recorte de 6,0 millones de euros según el Plan Económico-Financiero de Castilla 
y León (2011-2013) aprobado por el Consejo de Política Fiscal y Financiera el 27 de 
abril de 2011?

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000785-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a 
universidades públicas afectadas por el recorte de 7 millones de euros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000785, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a universidades públicas afectadas 
por el recorte de 7 millones de euros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el desglose de las universidades públicas afectadas por el recorte 
de 7,0 millones de euros según el Plan Económico-Financiero de Castilla y León 
(2011-2013) aprobado por el Consejo de Política Fiscal y Financiera el 27 de abril 
de 2011?

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000786-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a 
fundaciones afectadas por el recorte de 6 millones de euros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000786, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a fundaciones afectadas por el recorte 
de 6 millones de euros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el desglose de las fundaciones y resto de entes afectados por el 
recorte de 6,0 millones de euros según el Plan Económico-Financiero de Castilla y 
León (2011-2013) aprobado por el Consejo de Política Fiscal y Financiera el 27 de 
abril de 2011?

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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PE/000787-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a gastos 
farmacéuticos afectados por el recorte de 75 millones de euros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000787, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a gastos farmacéuticos afectados 
por el recorte de 75 millones de euros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el desglose de los gastos farmacéuticos afectados por el recorte 
de 75,0 millones de euros según el Plan Económico-Financiero de Castilla y León 
(2011-2013) aprobado por el Consejo de Política Fiscal y Financiera el 27 de abril 
de 2011?

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000788-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a gastos 
corrientes en bienes y servicios afectados por el recorte de 8,2 millones 
de euros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000788, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a gastos corrientes en bienes y servicios 
afectados por el recorte de 8,2 millones de euros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el desglose de los gastos corrientes en bienes y servicios afectados 
por el recorte de 8,2 millones de euros según el Plan Económico-Financiero de Castilla 
y León (2011-2013) aprobado por el Consejo de Política Fiscal y Financiera el 27 de 
abril de 2011?

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000789-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a gastos 
de personal afectados por el recorte de 129,5 millones de euros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000789, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a gastos de personal afectados por 
el recorte de 129,5 millones de euros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el desglose de los gastos de personal afectados por el recorte  
de 129,5 millones de euros según el Plan Económico-Financiero de Castilla y León 
(2011-2013) aprobado por el Consejo de Política Fiscal y Financiera el 27 de abril 
de 2011?

Valladolid, 27 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez



VIII Legislatura

Núm. 32 11 de noviembre de 2011 PE/000790-01/8 . Pág. 3819

C
V

E
: B

O
C

C
L-

08
-0

01
82

5

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000790-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a grado de 
ejecución de proyectos en residencias de personas mayores.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000790, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a grado de ejecución de proyectos en 
residencias de personas mayores.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

A través del Fondo Extraordinario de la Dependencia del Plan “E” la Junta de 
Castilla y León ha recibido financiación para consolidar y mejorar la red de servicios 
existentes. Por lo anterior se formula la siguiente pregunta para su contestación por 
escrito:

¿Cuál es el estado de ejecución de cada uno de siguientes proyectos 
relativos a Residencias de Personas Mayores?:

- Residencia de Personas Mayores de Ávila

- Residencia “Las Cortes” de Burgos
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- Residencia Mixta de Miranda de Ebro

- Residencia Mixta Tercera Edad Armunia (León)

- Hogar Residencia de Ancianos Villamar

- Residencia Mixta de Ponferrada

- Residencia de Villafranca del Bierzo

- Residencia “Puente de Hierro” (Palencia)

- Residencia de la Fundación “Alberto Acitores” (Torquemada)

- Residencia de la Fundación “Virgen de Revilla” (Baltanás)

- Residencia de la Fundación Benéfica Asistencial Tablada (Villaviudas)

- Residencia San Juan de Sahagún (Salamanca)

- Hogar Residencial “El Buen Pastor” (Béjar)

- Residencia “San José” (Béjar)

- Residencia Asistidos de Segovia

- Residencia Mixta de Segovia

- Residencia “Los Hoyales” (Soria)

- Residencia Asistida Tercera Edad (Valladolid)

- Residencia Parquesol (Valladolid)

- Residencia Cáritas (Santovenia)

- Residencia del Ayuntamiento (Pedrajas de San Esteban)

- Residencia “Los Valles” (Benavente) 

- Residencia “Tres Árboles” (Zamora)

- Residencia Cáritas (Fermoselle) 

- Residencia Hermanitas Ancianos Desamparados (Zamora)

Se solicita de forma específica para cada proyecto:

- Aportación efectiva realizada por cada una de las entidades implicadas en 
la financiación del proyecto.

- Cantidades efectivamente aportadas a la fecha actual por cada una de las 
entidades implicadas en la financiación del proyecto.

Valladolid, 28 de octubre de 2011.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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PE/000791-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a subvenciones 
recibidas por la Residencia Casa de la Beneficencia de Valladolid.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000791, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a subvenciones recibidas por la Residencia 
Casa de la Beneficencia de Valladolid.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Residencia de Personas Mayores denominada Casa de la Beneficencia, 
ubicada en el Camino del Cementerio, 4, de Valladolid, atiende a personas que 
demandan atención residencial.

Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por escrito:

¿Ha recibido subvenciones la Residencia Casa de la Beneficencia de 
Valladolid de la Junta de Castilla y León?

Si la respuesta es positiva, se solicita se especifique los años que se 
concedieron, las cuantías y la finalidad de éstas.

Valladolid, 28 de octubre de 2011.
El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000792-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla 
y León por los Procuradores D. Jorge Félix Alonso Díez y D.ª María 
Mercedes Martín Juárez, relativa a relación de asociaciones que 
reciben financiación de la Junta de Castilla y León para la realización 
de actividades de rehabilitación y tratamiento de las personas con una 
enfermedad crónica.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/000792, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Jorge Félix Alonso Díez y D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a 
relación de asociaciones que reciben financiación de la Junta de Castilla y León para la realización 
de actividades de rehabilitación y tratamiento de las personas con una enfermedad crónica.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez y Mercedes Martín Juárez, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En Castilla y León hay diversas asociaciones que prestan rehabilitación, logopedia 
y otras actividades de apoyo sociosanitario a las personas que padecen algún tipo de 
enfermedad crónica: Esclerosis múltiple, Escoliosis, Parkinson, Lesión Medular, etc.

Desde la Consejería de Sanidad se presta apoyo económico a las asociaciones 
que realizan estas actividades tan necesarias para las personas que padecen algún tipo 
de enfermedad crónica, lo que les permite paliar e incluso mejorar su estado físico y 
psíquico.
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Por lo anterior se formula la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Relación de asociaciones que reciben financiación de la Junta de Castilla 
y León para la realización de actividades de rehabilitación y tratamiento de las 
personas con una enfermedad crónica. Indicando específicamente en cada caso la 
cuantía concedida en los años 2009, 2010 y 2011 y la provincia y municipio donde 
tienen establecido su ámbito de actuación.

Valladolid, 28 de octubre de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez y
María Mercedes Martín Juárez
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1. PROCEDIMIENTOS LEGISLATIVOS 

110 PL Proyectos de Ley 
120 PPL Proposiciones de Ley 
130 ILP Iniciativas legislativas populares y de los Ayuntamientos 
140 PREA Reforma del Estatuto de Autonomía 
150 PLE Procedimientos legislativos especiales 
160 DLEY Decretos Leyes 
170 DL Decretos Legislativos 
180 REG Reglamento de las Cortes 
190 OIL Otras Iniciativas legislativas 

2. DECLARACIÓN INSTITUCIONAL, CONVENIOS, ACUERDOS Y COMUNICACIONES 
210 DI Declaraciones Institucionales 
220 C Convenios 
230 ACUER Acuerdos 
240 OTC Comunicaciones

3. INVESTIDURA Y RESPONSABILIDAD POLÍTICA 
310 SI Investidura 
320 CCF Cuestión de confianza 
330 MC Moción de censura 
390 OC Otras cuestiones de responsabilidad 

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO 
410 CJCyL Comunicaciones de la Junta de Castilla y León 
420 PROG Programa y planes remitidos por la Junta de Castilla y León 
430 INJ Informaciones de la Junta de Castilla y León 
440 DPG Debate sobre política general 
450 I Interpelaciones 
451 M Mociones 
452 IA Informaciones de actualidad 
461 POC Preguntas para respuesta oral en Comisión 
462 POP Preguntas para respuesta oral en Pleno 
463 PE Preguntas para respuesta escrita 
470 PNL Proposiciones No de Ley 
490 PR Propuestas de resolución 

5. PROCEDIMIENTOS RELATIVOS A OTRAS INSTITUCIONES Y ÓRGANOS 
510 TC Tribunal Constitucional 
520 CC Consejo de Cuentas 
530 PC Procurador del Común 
590 OIO Otras Instituciones y Órganos 

6. ELECCIONES, DESIGNACIONES, NOMBRAMIENTOS Y PROPUESTAS 
610 ESE Designación de Senadores 
620 ECC Consejo de Cuentas 
630 EPC Procurador del Común 
640 ECS Consejo Consultivo 
690 EOT Otras designaciones y propuestas de nombramiento 

7. COMPOSICIÓN DE LOS ÓRGANOS DE LAS CORTES 
710 MESA Mesa de las Cortes 
720 PTE Presidencia 
730 JP Junta de Portavoces 
740 GP Grupos Parlamentarios 
750 COM Comisiones 
760 PON Ponencias 
770 PLN Pleno 
780 DP Diputación Permanente 

8. ORGANIZACIÓN DE LAS CORTES 

810 ORGAN Organización y funcionamiento de los servicios 
820 OPER Personal 
830 OCON Contratación 
890 OOAC Otros acuerdos de administración de las Cortes 
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